

Políticos - militar, detenidos en los últimos días por la policía francesa -

p. 37.

Rafael Termes califica de "razonable" la decisión del Gobierno de expropiar las entidades financieras del 'holding'. El presidente del Gobierno garantiza a la patronal bancaria que los bancos de Rumasa se privatizarán una vez saneados -

Los sindicatos piden que se procese a directivos del 'holding' -

"El País" (B), 27 febrero 1983, p. 1.

Declaraciones de José María Ruiz - Mateos, ex-presidente de Rumasa a El País.

"No estoy en lucha contra el Gobierno, porque es mi Gobierno, el de todos" -

p. 12 i 13.

Temas de nuestra época. El fin del catolicismo político - □

"El País" (B), 27 febrero 1983, p. 20.

El Grupo Popular presentará recurso de inconstitucionalidad contra la interrupción voluntaria del embarazo - 17

p 21.

según un estudio sociopolítico de CITEP y fofemasa. Tres de cuatro navarros se oponen a la integración de su comunidad en Euzkadi -

p. 40 i siguientes

"¿Es que un 'holding' que factura 400.000 millones de pesetas no vale más de lo que ha dicho el ministro?", declaró ayer a El País el fundador de Rumasa. José María Ruiz - Mateos: "Me quedo frío, atónito, aturdido, no sé nada, no entiendo nada" -

"El País" (B), 28 febrero 1983, p. 4

lantelas para evitar fugas y movimientos especulativos en el primer día de apertura de ventanillas. Controlados las operaciones de

los 18 bancos de Rumasa con el extranjero -

Tanadellas afirma que el planteamiento autonómico es injusto para Cataluña -

p. 12.
Los altos cargos tendrán dedicación absoluta y no podrán ejercer profesiones privadas. El principio 'un hombre, un sueldo', base de las incompatibilidades en la función pública proyectadas por el Gobierno -

Estos son los altos cargos afectados por la incompatibilidad -

p. 13.
El Gobierno suaviza, a última hora, las incompatibilidades de altos cargos. Retirada la prohibición de ocupar cargos en empresas estatales hasta dos años después del cese -

p. 15.
El Grupo Popular tiene previsto presentar recurso de inconstitucionalidad. Gran expectación ante el debate parlamentario sobre la expropiación de Rumasa - □

Fraga: "En el momento del voto de censura, la oposición dirá lo que tiene que decir" - Π

Recunyo de inconstitucionalidad sobre el aborto - Π

p. 20.

Tanadellas afirma que lo que se hace en Cataluña "son cosas de partido" -

CiU prepara candidaturas propias en casi el 85% de los municipios de Cataluña. El partido de Pujol descarta cualquier 'pacto de progreso' -

p. 34.

Tras el cierre de tres días, más de un millar de ventanillas bancarias se abrirán hoy al público con la garantía del Estado. Inmovilizadas las operaciones de extranjero de los bancos de Rumasa, que serán encanizadas a través del Atlántico. Faldo favorable al 'holding' en sus operaciones interbancarias -

"El País" (B), 1 marzo 1983, p 4.

El congreso debate hoy la constitucionalidad de la decisión del Ejecutivo. 50 nuevas empresas del grupo Rumasa serán expropiadas -

p. 13.

Coincidencia general en que se trata de una acción de desprestigio para el Gobierno autónomo. Un comando roba 112 pistolas y municiones en el cuartel de la policía vasca en San Sebastián tras reducir a su dotación -

p. 37.

será expropiado otro medio centenar de empresas del 'holding' de la abeja. Rumasa encargará una auditoría general a Arthur Andersen para fijar el justiprecio de la expropiación -

"El País" (B), 2 marzo 1983, p 4.

El Grupo Popular no atacó el fondo de la medida gubernamental, sino el recurso a la

expropiación mediante decreto - ley. Boyer denuncia en el congreso presuntos delitos en la gestión del grupo Rumasa por retención de impuestos - D

p. 11.

El congreso debate la expropiación de Rumasa. El ministro de Economía y Hacienda pondrá en conocimiento de los jueces los últimos datos conocidos. Boyer denuncia cuantiosos fraudes a la seguridad social del grupo Rumasa y pérdidas en 17 de sus 18 bancos. Los nuevos datos sobre la situación del grupo -

p. 12.

El congreso debate la expropiación de Rumasa. La estabilidad financiera general y de los depósitos obligaba a evitar los peligros de una expropiación anunciada. Boyer considera plenamente justificadas las razones del Gobierno para avalar la constitucionalidad del decreto - ley -

Opiniones encontradas sobre la constitucionalidad del decreto-ley - ^{p. 12}

p. 13.

El congreso debate la expropiación de Rumasa. "No hemos venido a hablar de Rumasa, sino del imperio de la ley". Piquel Henner acusa al Gobierno de atentar contra la Constitución y las libertades - 17

p. 14.

El congreso debate la expropiación de Rumasa los comunistas, la minoría Vasca y Banderés votarán a favor de la convalidación del decreto -

la Junta de Portavoces rechazó la propuesta de Roca de fraccionar el debate de Rumasa -

p. 17.

Los partidos deciden volver a reunirse el próximo martes, pero la política autonómica crea divergencias. la primera 'cumbre'

tripartita entre socialistas, comunistas y ERC
termina sin acuerdos importantes -

Lorenzo Garcón rechaza encabezar la lista
de AP a la alcaldía de Barcelona - 17

p. 31.
Entre el jueves y el lunes, los 18 bancos
del grupo sumaron 20.000 millones en dé-
ficit de caja. Serán expropiadas otras 85
empresas de Rumasa -

"El País" (B), 3 marzo 1983, p. 4.

El congreso tramitará el polémico decreto como
proyecto de ley por procedimiento de urgencia.
Aprobada la expropiación de Rumasa con
los votos de la izquierda y del PNV -

p. 11.
Debate en el congreso sobre la expropiación
de Rumasa. El decreto - ley, que fue apo-
yado por los socialistas, comunistas y PNV,

será tramitado como proyecto de ley. El con-
greso aprueba la expropiación de Rumasa
con el voto en contra de AP-PDP, cen-
tristas, Pionera catalana y CDS - 1
En dos meses puede aprobarse el proyecto
de ley - 1

p. 14.
El CDS concurrirá a las municipales en
1.500 ayuntamientos -

p. 18
centristas convoca su Consejo Político para
desvincularse de UCD el día 9 de marzo -

"El País" 4 marzo 1983, p. 1
la oposición intenta bloquear la nueva ley
de Elecciones locales -

'Caso Rumasa': se investiga la Banca
Paraven -

"El País" (B), 4 marzo 1983, p. 11.

Jaenz losculluela acusa a los autores del
recurso de "filibusterismo parlamentario".

El Grupo Popular y la Minoría catalana re-
curren contra el nuevo sistema de elección
de las diputaciones provinciales - ¶

El Ejecutivo no quiere retrasar las elecciones ¶

Sotillos confirma que los Presupuestos Genera-
les del Estado rondarán los 7,5 billones de
pesetas. El Gobierno estudia la posibilidad
de designar un fiscal especial para Rumasa -

p. 14.
AP dispone de mayoría en el Parlamento
de Galicia merced a un pacto con diputa-
dos centristas -

"El País" (B), 5 marzo 1983, p. 4.

Confirmada la presencia de Rumasa en
ambas sociedades. La Banca Masaven y el
Banco de Expansión Industrial serán interve-

nidos -

"El País" (B), 5 marzo 1983, p. 1.

El Tribunal Constitucional no admite el recurso contra la ley de Elecciones locales -

El Grupo Popular y la ^{p. 15.} Ninoria catalana presentarán hoy recurso de súplica. El Tribunal Constitucional no admite a trámite el recurso previo contra la nueva ley de elecciones locales - □

"El País" (B), 5 marzo 1983, p. 39.

Terry, Calixay y sidra El Gaitero, entre las empresas 'sumergidas' en el grupo Rumaya. José María Ruiz - Rato intentó comprar fanitas poco antes de la expropiación -

"El País" (B), 6 marzo 1983, p. 49.

la Banca Navarra y el Ex-Bank, que fue

son intervenidos ayer, costaron al grupo 3.000 millones de pesetas. Rumasa tenía más de 700 empresas, sin contar las extranjeras, según la última relación de posibles expropiaciones -

"El País" (B), 7 marzo 1983, p. 13.

Fraga acusa al Gobierno de no subordinarse a la ley y a la Constitución - D

p. 16.

Perfecto Andrés, probable nuevo miembro del Consejo General del Poder Judicial. clima difícil entre el PSOE y el Grupo Popular para la renovación del Tribunal Constitucional - D

Aizelta la UCD de León -

p. 19.

Los 'esquerristas' quieren presentar listas propias en cerca de 200 municipios catalanes. ERC duda en apoyar a Trias o Paragall, pero advierte que no colaborará nunca en un equipo municipal en que esté AP -

"El País" (B), 8 marzo 1983, p. 14.

El quórum preciso se obtuvo con la suma de los parlamentarios nacionalistas más los del Grupo Mixto. El Parlamento vasco logró reunirse, al contar el PNV con el apoyo de los hombres de Fraga -

"El País" (B), 8 marzo 1983, p. 20.

El PDP anuncia el ingreso de 25 cargos municipales centristas -

El número de concejales o tenientes de alcalde centristas fugados hacia el Partido Demócrata Popular (PDP) de Cataluña asciende a unos 25, según afirmaron ayer dirigentes del grupo democristiano coaligado con Alianza Popular ante representantes de diversos medios informativos. La mayor parte de estos cargos municipales que han ingrosado el PDP en detrimento de centristas pertenecen a poblaciones como Nataró, L' Hospitalet y otras de las comarcas del Baix Llobregat, Naresme y Vallés Occidental. Junto a los dirigentes locales que se han pasado totalizan unos 130 cuadros.

Los representantes catalanes del PDP han programado para el próximo domingo, día 13, su I Conferencia de Cataluña, en la que debatirán las ponencias de estrategia, política municipal y organización del partido. Asistirán unos trescientos delegados de todas las comarcas, así como el presidente nacional, Oscar Alzaga, y una delegación de Alianza Popular. La conferencia no procederá a la elección de cargos directivos.

En la presentación pública de los actos del domingo estuvo el ex miembro del sector histórico de Unión Democrática, Felipe Jarama, recientemente incorporado al PDP. Opinó que su ex partido había disminuido su tono democristiano en favor de "un nacionalismo a ultranza". Anunció para dentro de unos días el traspase al PDP de unos veinticinco miembros de UDC y definió al PDP como "fuerza democristiana, no nacionalista y sí autonomista".

p 20.

Convergencia se reserva el derecho a decidir los centristas que incluirá en las candidatu-

nos de Li U -

"El País" (B), 9 marzo 1983, p. 1

Instrucciones oficiales para frenar la retirada de dinero: 50.000 millones en depósitos pérdida de los bancos de Rumasa desde la expropiación -

p. 11.

El dictamen sugiere modificaciones para "completar y perfeccionar" el texto del decreto-ley. La "expropiación legislativa" de Rumasa decidida por el Gobierno es constitucional, según el Consejo de Estado -

p. 13.

Perfecto Andrés Ibáñez, nuevo miembro del Consejo General del Poder Judicial. El Consejo rechazó la propuesta del Grupo Popular contra la reducción de la jornada a 40 horas semanales -

p. 17.

Pedro estudia una oferta para encabezar la lista municipal de AP - El portavoz centrista -

ta en el Parlament, Alexandre Pedrós, está considerando la oferta de encabezar la candidatura municipal barcelonesa de A' P' (AP), que anteayer le hizo el presidente provincial Domènec Romero. Pedrós indicó ayer a El País que, aunque Romero no le ha puesto un plazo para que conteste a la oferta, si le había rogado que lo hiciera a la mayor brevedad posible. Mañana visita Barcelona Carlos Robles Piquer, enviado por la dirección central de AP para cenar la candidatura de Barcelona.

Alexandre Pedrós, que fue delegado de servicios en la etapa del alcalde Enrique Nasso, declaró ayer a este diario que antes de contestar tiene que consultar con su grupo parlamentario y que su respuesta dependerá también de cómo se ciene el pacto de convergencia i Unió. Anoche, el presidente centrista, Carlos Fontís, se reunió con el presidente Pujol, concretándose un acuerdo marco, que prevé la participación de un 25% de centristas, en calidad de independientes, en las listas de CiU

de aquellas poblaciones en las que el partido de Ferris tenga implantación.

Alianza ya ofreció a Pedrós, sin éxito, el primer puesto en la candidatura barcelonesa de AP-PDP en las pasadas elecciones legislativas. Fuentes de la dirección centrista señalaron ayer que estaban convencidos de que Pedrós no aceptara la propuesta de Romero. Por otra parte, Carlos Gómez Estopañán, de 35 años y economista, encabezará la lista de AP-PDP en Lérida.

"El País" (B), 9 marzo 1983, p. 17.

El presidente de la UPIMEC dirigirá la recién creada Unión liberal de Cataluña. El empresario catalán Fulgencio Alcaraz, presidente de la Unió de la Petita i Mitjana Empresa de Catalunya (UPIMEC), será el futuro secretario general de la Unión liberal (UL) catalana, después de que ayer el líder de la UL, Pedro Schwartz, tomara oficialmente la decisión de constituir su partido en Cataluña. Alcaraz ha sido design-

nado en principio coordinador general, en espera de que se creen los órganos ejecutivos de dirección. Con la constitución de la sucesor de la UL, este partido pasará a integrarse en la coalición estable Alianza Popular - Partido Demócrata Popular (AP-PDP), siguiendo lo establecido en el ámbito de la política española, donde las tres formaciones acudirán juntas a las elecciones locales. Alcaraz irá muy probablemente en la candidatura de Barcelona, al parecer en el cuarto puesto.

El nuevo dirigente liberal había desestimado una oferta del también liberal y diputado de la Minoría Catalana, Eduardo Punset, para dirigir la Federación de Clubs liberales de Cataluña, oferta que encerraba el intento de convergencia de garantizar para su candidato a alcalde de Barcelona, Ramón Trias Fargas, el escaso apoyo liberal catalán. El nacimiento de la UL puede recortar el voto que Trias pensaba captar entre sectores liberales del empresariado. La UPIPEC, que engloba a más

de un centenar de entidades catalanas, está afiliada a la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME).

"El País" (B), 10 marzo 1983, p. 4.

Convocadas las elecciones locales y autonómicas para el domingo 8 de mayo -

p. 12.

La decisión no prejuzga la constitucionalidad de la norma impugnada. Admitido a trámite el recurso de súplica sobre la ley de elecciones locales -

El Tribunal Constitucional ha admitido a trámite el recurso de súplica remitido el sábado pasado por los grupos Popular y Minoría catalana para que quede sin efecto la providencia de aquél en la que se rechaza el recurso previo de inconstitucionalidad presentado días antes por los mismos grupos contra la ley orgánica que reforma diversos artículos de la ley de elecciones locales. La aceptación a trámite del recurso

de síplica no implica que el Tribunal Constitucional vaya a pronunciarse favorablemente sobre el mismo. Ello significaría revocar su decisión de no aceptar el recurso previo y crearía un serio conflicto al Gobierno, que ayer aprobó el decreto de convocatoria de elecciones locales. (...)

"El País" (B), 10 marzo 1983, p 14

El PSOE equiparará las retribuciones a las FFAA con la de los funcionarios civiles. Rechazada la propuesta del Grupo Popular sobre el aumento del sueldo a los militares - □

p. 21

Alexandre Pedrós acepta encabezar la lista de AP a la alcaldía de Barcelona - □

"El País" (B), 11 marzo 1983, p 18.

Eudald Travé acepta ir en segundo lugar por fidelidad a Fraga y al partido. Robles

Piquer presenta la lista de AP en Barcelona como una candidatura para ganar. Pediró se reencuentra con Fraga siete años después - □

El Consejo Político de lentixtes ratifica su desvinculación de UCD - □

"El País" (B), 12 marzo 1983, p. 14.

El Gobierno presenta hoy sus alegaciones al recurso contra la ley de Elecciones locales -

p 21.

Relaciones Gobierno - Oposición. la Minoría catalana, de la abstención al alineamiento con AP - □

"El País" (B), 13 marzo 1983, p. 17.

finitaciones a la libertad de expresión sobre temas en los que exista acuerdo de la dirección o los congresos. la conferencia del PSOE reconoce el derecho de las corrientes internas a estar representadas en

los órganos del partido -

El Partido Demócrata Popular considera "correctas, pero muy difíciles", las negociaciones con AP para las próximas elecciones - 17

Fraga califica de "muy mala" la gestión del Gobierno en sus primeros cien días - 17

"El País" (B), 14 marzo 1984, p. 13.

Los acuerdos para aumentar el pluralismo del partido serán sometidos al Comité Federal. El abrazo entre Felipe González y Luis Gómez florente puso fin a la conferencia de Organización del PSOE -

p. 14

Incidentes e insultos a Fraga durante un mitin de AP en Vitoria -

p. 16.

Modificación en la CEOE y división entre UGT y CC OO sobre los 'cien días' -

"El País" (B), 14 marzo 1983, p 16.

Hoy, conferencia de Prensa de Felipe González, y mañana de Fraga y Alzaga.
El líder de AP valora los 'cuarenta días' como un cambio a peor - D

p. 21.

Alzaga vaticina un crecimiento de la coalición AP-PDP tras las municipales - D

El partido de Manuel Fraga afirma que va a presentar candidaturas propias en 450 municipios de Cataluña. AP apoyará a Trias sólo si entra en el gobierno municipal - D

p. 22.

Un estudio de los socialistas catalanes compara la composición de las corporaciones con la derivada de la nueva ley. Los cambios en la normativa de elecciones locales dan más presencia de la izquierda en las cuatro diputaciones -

"El País" (B), 15 marzo 1983, p. 4.

Felipe González admite la contratación temporal para combatir el desempleo. El Gobierno aplaza su decisión sobre la OTAN mientras dure la tensión Este-Oeste -

p. 13.
El balance de los 100 días de Gobierno. El referéndum sobre la OTAN se retrasará, al menos, hasta finales de 1984, según Felipe González. El presidente del Gobierno admite la contratación temporal como posible fórmula para combatir el paro -

p. 15.
CDS y PDL intentan para la alcaldía de Madrid una candidatura única dirigida por Gariquies -
factores del C'D y S' (CDS) y del P'D'L' (PDL) están intentando que ambas organizaciones lleguen a un acuerdo para presentar una candidatura común, según fuentes del CDS. Hace unos días mantuvieron una reunión los presidentes de los dos partidos, Adolfo Suárez y Antonio Gari-

ques, éste último propuesto ya oficialmente como candidato del PDL a la alcaldía de Madrid. Ambos dirigentes no llegaron a ningún acuerdo concreto.

Personas próximas a ambos políticos han convergado, a título particular para promover la candidatura común, si bien esa postura no ha sido asumida todavía por los órganos ejecutivos. Los cálculos que barajan los partidarios de esta idea sitúan en once los concejales que ambos grupos pueden obtener si concurren unidos a los comicios.

El CDS obtuvo en las elecciones generales un 4,7 % de los votos en Madrid capital.

"El País" (B), 15 marzo 1983, p. 16.

El Tribunal Constitucional estudia hoy el recurso de la ley de Elecciones locales -

El PDP no entrará en la internacional demócrata sin acuerdo con UCD y PNV.

"El País" (B), 15 marzo 1983, p. 22.

El 8 de mayo debe elegirse al sustituto del fallecido Alexandre Cirici Pellicer. Sólo el PSUC y Alianza han decidido sus candidatos para la elección de un senador.

Diferencias internas en el PSC impiden completar la lista a la alcaldía de Barcelona -

"El País" (B), 16 marzo 1983, p. 12.

El congreso rechaza la proposición del Grupo Popular sobre enmendamientos -

Quince senadores del Grupo Popular abandonaron la cámara en protesta por la intervención del presidente. Debate en el Senado sobre la constitucionalidad de la despenalización del aborto -

p. 14.
Anunció que guarda la moción de censura para "más adelante". Manuel Fraga presen-

ta un balance catastrófico de los 100 primeros días de gestión gubernamental -

Seis dirigentes del PDP atacaron con dureza la gestión socialista. El Gobierno "dispara primero y apunta después", afirma Óscar Alzaga -

p. 17.
Primera reunión de la Junta de Seguridad de Cataluña después de las elecciones del 28-0. La Administración central participará en la selección de las plazas de 'mossos d'esquadra' -

"El País" (B), 17 marzo 1983, p. 14.

El PSOE rechaza propuestas coincidentes de AP y del Consejo del Poder Judicial. La Comisión de Justicia dictaminó por vía de urgencia la nueva ley sobre prisión provisional -

"El País" (B), 17 marzo 1983, p. 17.

En los temas bilaterales con España se endurece la postura mancoquí. Felipe González, optimista sobre una pronta celebración de un referéndum sobre el Sahara -

p. 19.
En la columna, U.C.D. se mirará a Alianza Popular. Centristas, liberales y galleguistas forman una nueva coalición en Galicia -

p. 22.
Algunos sectores dicen que no debe garantizarse la presidencia de la Diputación. Parte del P.S.C. se opone a que Salmeron vaya de 'número dos' en la lista de Barcelona -

p. 30.
Josep Fluvià Fort será enterrado en Ibiza, después de un funeral que se celebrará en Santa Maria del Mar -

"El País" (B), 18 marzo 1983, p. 4.

El nombramiento se producirá después de semana Santa. Joan Reventós acepta la Embajada en Francia por "espíritu de servicio" -

p. 17.

Garañitoetxea y Pujol coinciden en calificar de preocupante el proceso autonómico. El presidente del Gobierno vasco se distancia de la 'operación Roca' en su primera visita a Cataluña -

p. 19.

Antoni Salman, confirmado en el segundo puesto de la candidatura socialista por Barcelona -

"El País" (B), 19 marzo 1983, p. 4.

Admitido a trámite el recurso previo planteado por AP-PDP y Dinornia catalana. El Tribunal Constitucional desautoriza al Gobierno

en la ley de Elecciones locales -

p. 10.
La decisión, que dividió a los magistrados, afecta sólo al sistema de elección de diputados provinciales. El Tribunal Constitucional admite un recurso de la oposición contra la ley que modifica la de elecciones locales -

p. 12.
Enmiendas del Grupo Popular a la expropiación de Rumasa -

p. 13.
Olivero goza de consenso para la secretaria del PSC y frena se perfila como alternativa de Pujol. El nombramiento de Reventós como embajador en París inicia una operación socialista para conquistar la Generalitat -

p. 15.
Las viviendas dependen de la Diputación de

Barcelona y se encuentran notablemente degradadas. La Generalitat está dispuesta a financiar la restauración de la casa Bloc, de fert -

"El País" (B), 19 marzo 1983, p. 17.

El PDP, desplazado al quinto lugar en la candidatura de AP en Barcelona - la candidatura de A' P' (AP) al Ayuntamiento de Barcelona estaba anoche prácticamente cenada en sus ocho primeros lugares, según informaron a El País representantes del partido conservador. Los tres primeros lugares están ocupados, tal como se anunció, por el catedrático de Economía y diputado autonómico Alexandre Pedrós, el ex teniente de alcalde Eudald Travé y el ex gobernador civil de Barcelona Jorge Fernández.

Alexandre Pedrós, en una conversación con este diario, señaló que las previsiones de su partido eran conseguir catorce

concejales en Barcelona, cosa que parece muy difícil de acuerdo con los resultados de anteriores comicios. "Las encuestas reflejan que estamos mejorando nuestras posiciones desde hace un mes y medio, y seguimos en una curva ascendente", comentó.

El cuarto lugar lo ocupará José Bascompte, director del hotel Princesa Sofía, y hombre de confianza de Joan Gaspart, vicepresidente de Hoteles Unidos (HUSA). Bascompte ha desplazado al quinto puesto al representante del Partido Demócrata Popular (PDP), el concejal Josep Pujadas Porta. El sexto lugar será para Josep Trullàs, funcionario de los juzgados barceloneses, y el séptimo, para Ramon Rial, como representante de las comarcas de Barcelona. Batonas figura en octavo lugar.

El noveno lugar aparecía aún pendiente de negociaciones entre Alianza Popular, el PDP y la Unión liberal, que ayer

firmaron ante la Junta Electoral Provincial de Barcelona el documento de coalición para concurrir juntos a las municipales en 150 municipios de la provincia. Este lugar lo puede ocupar el representante de Unión liberal (UL), Xavier Ganiga. Si no aceptara Ganiga ir en la candidatura, porque Pedrós le ofreció el quinto puesto y a ello se atiene.

p 31.
La lista de nuevas empresas expropiadas a Rumasa, a punto de entrar en el Parlamento. José María Ruiz - Mateos, en fondo:
"No puedo decir nada, ni siquiera esto, sin permiso de mis abogados" -

"El País" (B), 20 marzo 1983, p. 4.
Considera a Amador como "cabeza de la rebelión" y estima mal aplicadas las atenuantes y eximentes. El fiscal del Estado solicita mayores condenas para los procesados por el 23-F -

p. 12.

Nadie actuó por móviles patrióticos en el 23-F, según el recurso del ministerio público. El fiscal considera que dos te-
nientes deben ser condenados como auto-
res de un delito de atentado a Gutiérrez
Mellado -

p. 14.

Roca prepara un partido de centro reformis-
ta para relevar al PSOE en 1986 -

p. 18.

Tribuna libre. fa renovación del Tribu-
nal Constitucional: una voz disidente / 1.
- Forge de Esteban.

p. 24.

El Presidente del Consejo del Poder Judicial
 Cree que con la Constitución la judica-
tura tiene voz propia. 'El cambio político
ha sido enormemente positivo para la Ad-
ministración de Justicia -

"El País" (B), 21 marzo 1983, p. 1.

Nilans niega que se produjera una rebelión.
El fiscal asegura que el Gobierno no ha in-
fluido en el recurso por el 23-F. -

p. 14.

Tribuna libre. La renovación del Tribunal
Constitucional: una voz disidente / y 2 -
- Forge de Esteban

p. 17.

Lectores de la patronal del Baix Ebre
no apoyan la 'operación AP' -
Tras el resultado electoral que obtuvo el
28 de octubre y que le situó como el tercer
partido en el cinturón rojo y el segundo
en Cornellà, ciudad más importante del
Baix Ebre, A'P' (AP) se presentará a
las próximas elecciones municipales con
listas propias en todas las ciudades de
esta comarca. Lectores de SEFES, patro-

nal comarcal, han puesto trabas a sus afiliados para secundar esta operación aliancista.

Por el momento se conoce el cabeza de lista de AP en Sant Boi. Joan Laballé, ex empresario y miembro de la junta del Fútbol Club Santboià será el alcaldable aliancista. El probable número dos es una mujer, Mercè Vinardell. Según Joan Laballé, AP pretende obtener un buen resultado y "devolver el gobierno de los ayuntamientos a la derecha".

A pesar de estas intenciones, parece que este partido tiene serias dificultades para encontrar candidatos para el resto de la lista. La Asociación Santboiana de Empresarios y Trabajadores Autónomos y Comerciantes, (ASETAC), asociación local vinculada a la patronal SEFES, acordó en una de sus últimas reuniones que sus afiliados no podían presentarse como candidatos a las elecciones. Este acuerdo sorprende más todavía al hacer referencia expresa

a AP.

Por otra parte, los comunistas del Partit Socialista Unificat de Catalunya (PSUC), presentaron (!:)

p. 16.
Ninguna nueva inclusión en la relación de sociedades del 'holding'. Enmienda del PSOE para que pueda continuar la expropiación por decreto de empresas de Pe-
masa -

El Tribunal Constitucional resolverá hoy sobre la ley de Elecciones focales -

p. 19.
Formalizada la coalición AP-PDP-UL en todas las provincias -

El comité ejecutivo de Alianza Popular, re-
nido ayer, realizó un detenido análisis so-
bre las próximas elecciones municipales y autonómicas. En el transcurso de la re-
nión

"El País" (B), 22 marzo 1983, p. 22.

la coalición electoral entre Alianza y PDP
está a punto de romperse en Tarragona -

la restauración de la casa Bloc, de fert,
costará 400 millones -
p. 24.

"El País" (B), 23 marzo 1983, p. 11.

Publicado ayer el auto sobre el recurso
contra la nueva ley de Elecciones locales.
El Tribunal Constitucional considera de
inexcusable acatamiento el plazo de tres
días previo a la promulgación de las
leyes -

p. 12.
Debate de la reforma de la ley de En-
juiciamiento Criminal. El ministro de
Justicia afirma que el proyecto cumple
los compromisos del programa del PSOE.
El pleno del Congreso aprueba la nueva

normativa sobre prisión provisional, con la
sola oposición del Grupo Popular -

p. 13.
Rechazada una proposición del Grupo Popular
en favor de la televisión privada -

p. 20.
El secretario centrista de política municipal
encabeza la lista de AP en Sabadell -

"El País" (B), 24 marzo 1983, p. 14.

El Gobierno mantiene una agencia de
prensa encubierta, según el Grupo Popu-
lar -

p. 15.
El periodista afirma que quiere reintegrar
se a su vida normal en España. El Con-
greso rechaza una propuesta de indulto a
Vinader, con los votos del PSOE y AP-
-PDP -

p. 17.
Se invocan como eximentes la 'obediencia
debidada', el 'impulso regio' y el 'estado
de necesidad'. La mayoría de los recursos
contra la sentencia del 23-F sostienen
que no hubo rebelión militar -

p. 19.
Duras acusaciones de la izquierda a la
política agraria del Consell Executiu. Socialistas
y comunistas reclaman en el Par-
lament la dimisión del 'conseller' de
Agricultura, Agustí Larol -

"El País" (B), 25 marzo 1983, p. 14.

"No puede convertirse en una tercera cámara". Manuel García Pelayo aboga por la neutralidad del Tribunal Constitucional -

Denuncia interferencia en las competencias autonómicas. El PSUC propone al Parlamento catalán que recurra contra la ley de Elecciones locales -

"El País" (B), 25 marzo 1983, p. 15.

Denotada la enmienda a la totalidad del Grupo Popular al proyecto de ley de expropiación. Una comisión del Congreso seguirá el 'caso Rumasa' -

p. 16.

Preparación de la campaña de las elecciones locales. Las auditorías de los ayuntamientos de Madrid y Barcelona, 'punto fuerte' de los ataques a la izquierda. La coalición conservadora centrará su campaña electoral en la promesa de rebajar los impuestos municipales -

La coalición conservadora formada por Alianza Popular, Partido Demócrata Popular y Unión Liberal (AP - PDP - UL) centrará la campaña electoral de los próximos comicios locales, a celebrar el 8 de mayo, en la promesa de rebajar los impuestos municipales, tal y como hicieron en la campaña de las elecciones legislativas con el compromiso de disminuir el impuesto so-

bre la renta. Las auditorías que han solicitado del Gobierno sobre determinados ayuntamientos jugarán, asimismo, un papel protagonista en los reclamos que la derecha presentará al electorado.

P. 18.
Esquerra Republicana apoyó sin figuras a Convergència i Unió en todas las votaciones clave. El 'conseller' Carol supera las reprobaciones a su gestión propuestas por socialistas y comunistas en el Parlament -

"El País" (B), 26 marzo 1983, p. 4.

Estos dos hechos y el secuestro de Jesús Guibert configuran una importante escalada terrorista contra el Gobierno. Asesinado un policía en Rentería y secuestrado el ex presidente del Banco de Descuento -

Tribuna libre. Descalificación y reglas del juego - D
P. 16.

Varios fundadores de AP en Aragón han de-
jado el partido ante la derechización que, se-
gún ellos, está experimentando. A Manuel Al-
bareda, miembro del consejo nacional, han
seguido Aurelio López, Miguel Ángel de Luis,
Rafael Fedesma y Manuel Acedo.

Esquerra y CiU vuelven a ir juntos a
las elecciones parciales al Senado -

"El País" (B), 27 marzo 1983, p. 1.
La policía sospecha que el secuestrado pue-
de encontrarse fuera de Madrid. La fa-
milia de Diego del Prado busca un
enlace con ETA Militar -

Política. Alexandre Pedrós cree indispensable
el pacto entre AP y CiU para derribar a
los socialistas - D

Elecciones legislativas (28 octubre 1982)

8-P "El País" 15 octubre 1982, p. 15.

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

Juárez afirma que Fraga no le ha perdonado que fuera presidente - D

Fraga no descarta a ex ministros franquistas en el Gobierno - D

"El País" 15 octubre 1982, p. 17.

A.P. equipara a marxistas con socialdemócratas. Natutes considera igual la economía de UCD y la de los socialistas franceses -

El candidato número uno de A.P. al congreso por Baleares, Abel Natutes, manifestó ayer que la economía aplicada durante estos años por los diferentes gobiernos de UCD es semejante a la de los socialistas en Francia. Natutes hizo esta comparación en el acto de presentación del programa económico de A.P. en la Cámara de Comercio.

A lo largo de su exposición, Natutes explicó dos proyectos diferenciados en el terreno de la política y la economía en el mundo moderno: el de la libre empresa y el colectivista. En el segundo, el líder aliancista incluyó a los marxistas y a los socialdemócratas. Analizando la situación económica actual afirmó que se aprecia

una fuerte caída del Producto Interior Bruto, un aumento espectacular del paro, grave déficit en la balanza de pagos con depreciación de la peseta y gran deuda exterior, y un creciente ritmo en la inflación.

Señaló que la alternativa de A'P' se centra en conjugar el principio de justicia social con el de la eficacia y la productividad. Los elementos presentados por Natutes son la creación de empleo y el evitar la crisis y la inflación, potenciando al máximo la exportación y el ahorro. Señaló también como elemento importante la aplicación de una política de reconstrucción industrial.

Sobre la temática laboral y de seguridad social recordó que en el programa de su partido se contempla la posibilidad de que parte de la seguridad social sea nacionalizada y gestionada por los que la hacen funcionar y las instituciones.

"El País" 15 octubre 1982, p. 18.

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

Los partidos debatieron sus programas laborales y de asistencia social.

Convergència i AP proponen que se empiece a privatizar la seguridad social - 17

"El País" 15 octubre 1982, p. 38.

"Todos ganaremos con Fraga"

Hoy a las 9.30 en TV

Intervendrán: Oscar Alzaga

Jorge Verstrynge

Pedro Schwartz

Niquel Henero de Niñón

Fernando Juárez

Narmel Fraga

Alianza Popular. En coalición electoral con Partido
Accionata Popular.

"El País" 16 octubre 1982, p. 7 i 8

¿Cuáles son las soluciones de Fraga? -

- Joaquín Fatrustegui 17

"El País" 16 octubre 1982, p. 12.

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

El líder de AP aceptaría la celebración de otros en-
cuentros. Fraga pide a Televisión un debate con
Felipe González - 17

El secretario general del PSOE critica a una de-
rechta "que manda pero no sabe gobernar" - 17

"El País" 16 octubre 1982, p. 13.

la aspiración a un mando militar español único sorprende en medios aliancistas -

"El País" 16 octubre 1982, p. 15.

hoy también pide a los sindicatos un debate sobre el programa económico de AP -

El tercer candidato de A' P' por la circunscripción de Barcelona, el economista José Ramón Sazun, emplazó ayer a los sindicatos catalanes para celebrar en breve una reunión a fin de debatir en profundidad el programa económico de AP. Sazun consideró como un planteamiento absurdo por parte de las centrales sindicales el no haberse planteado ya a discutirlo. "Contrasta con la postura de la C' E' O' E', que lo primero que hizo al iniciarse la campaña fue pedir una reunión con la dirección del P' S' O' E' para estudiar sus tesis económicas", manifestó.

En su exposición, Sazun lamentó que el debate de la campaña electoral se haya centrado en temas como el golpismo y el terrorismo. "Se han olvidado los temas centrales, discutiéndose los que calificaría de periféricos. Hay que romper el impasse que se ha producido en este sentido", señaló. El economista aliancista pintó un ne-

gro panorama económico y definió la situación como insalvable, si se mantienen los patrones de la economía actual. "La situación es mucho más grave de lo que nos dice el vicepresidente del Gobierno, Juan Antonio García Sies", dijo.

A juicio de Fasúen, la economía española tiene tres estrangulamientos básicos: el sector exterior, el ahorro y la inversión. Pidió una política gubernamental encaminada a relanzar estos tres apartados y resaltó que en España no se puede intentar corregir la inversión sin aneglar el ahorro y el comercio exterior. La política de fijación de salarios defendida por A.P. prevé un aumento progresivo de la tasa de empleo, utilizando parte del aumento de la masa salarial, en detrimento del alza de los salarios.

"El País" 16 octubre 1982, p. 15.

Tribuna libre. Qué cambio y qué soluciones. -
Niquel Angel Planas $\frac{17}{2}$

"El País" 17 octubre 1982, p. 12.

Temas para debate. Crítica al sistema electoral español. Contra el sistema mayoritario -
- Pedro de Vega García

"El País" 17 octubre 1982, p. 13.

Temas para debate. crítica al sistema electoral español. contra las listas bloqueadas -

Agustín de Azís y Garrote 17

"El País" 17 octubre 1982, p. 17.

El CDS recuerda la responsabilidad de Fraga en los juicios de Montejuna -

"El País" 17 octubre 1982, p. 22.

Gregorio López Raimundo afirma en Tarrasa que Manuel Fraga es "un peligro" - 17

"El País" 17 octubre 1982, p. 12 (libros).

liberales con Fraga.

Pedro Schwartz. candidato de AP-PDP por Madrid. "Me lanzo al miedo" - 17

"El País" 18 octubre 1982, p. 9.

Sistema electoral y democracia - Rosa Virós 17

"El País" 18 octubre 1982, p. 15

Grupos de Fuerza Nueva han engrosado Alianza Popular - (Oviedo)

Un considerable contingente de militantes y simpatizantes de Fuerza Nueva, en su mayor parte jóvenes, se han integrado en las últimas

semanas en el partido de Manuel Fraga (A'P), según afirman fuentes aliancistas. Estas nuevas incorporaciones se han producido tras convencerse a los ultraderechistas de un hipotético voto inútil para Blas Piñar y desempeñan en AP tareas tales como el servicio de seguridad y pegar carteles.

Fraga, no obstante, desmintió ayer, en conferencia de Prensa celebrada en Oviedo, que se hubiera producido ningún trasvase de FN a su partido, si bien añadió que "rechazar el voto, venga de donde venga, sería algo de locos; yo acepto con mucho gusto la no pequeña responsabilidad de representar a todos los votantes que asuman el sistema democrático".

Lo cierto es que algunos líderes aliancistas temen que este contingente de ultraderechistas puedan llegar a crear problemas en el partido en el caso de, en un futuro, constituirse en corriente organizada. Otros, en cambio, opinan que la estructura del aparato de Alianza Popular es lo suficientemente sólida para que nadie se desmadre y añaden que es algo muy positivo para el sistema democrático que quienes hasta ahora no creían en él comienzan a incorporarse en partidos que sí lo son.

No resulta fácil cuantificar la importancia del trasvase debido a que no se facilita ningún

na cifra. Al margen de los comentarios privados de algunos dirigentes de AP, que le restan importancia, puede escucharse en alguna de las comidas o cenas que organiza AP en esta campaña electoral el testimonio de algunas personas que declaran abiertamente haber abandonado Fuerza Nueva porque creen que Fraga tiene mucha más autoridad y carisma que Blas Piñar como para solucionar los males de España. En un último extremo, estas mismas personas afirman aceptar la democracia.

"El País" 18 octubre 1982, p.40.

Análisis de la campaña electoral en TVE. la situación económica, la defensa de la democracia y la definición ideológica son los temas centrales de la campaña, según los telediaros — D

"El País" 18 octubre 1982, p.41.

Análisis de la campaña electoral en TVE. los principales partidos incorporan técnicas publicitarias a sus espacios de propaganda electoral — D

"El País" 19 octubre 1982, p.11.

28 de octubre, elecciones legislativas.

Fraga, partidario de restablecer la pena de muerte

para lograr "el mantenimiento de la disciplina militar" - 17
2

"El País" 19 octubre 1982, p. 15.

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

El líder del PDP "da" de 20 a 30 escaños a U.C.D. Oscar Alzaga considera una "pequeña inyección" dar la mayoría a los socialistas - 17
2

"El País" 20 octubre 1982, p. 15.

Para Landelino Lavilla, AP "es la derecha pura y dura". Críticas a CDS - 17
2

Manuel Fraga matiza su última posición sobre el restablecimiento de la pena de muerte - 17
2

"El País" 20 octubre 1982, p. 19.

Planas allana el paso a "don Manuel" - 17
2

"El País" 20 octubre 1982, p. 20.

Los socialistas proponen mantener el tratado político y salir del bloque militar.
la permanencia en la OTAN enfrenta a los partidos catalanes en un debate. - 17
2
El 28 de octubre, elecciones legislativas.

"El País" 20 octubre 1982, p. 43.

"Todos ganaremos con Fraga"

Joaquín Bombín, Pedro Costa y Emilio Roig al fe-
nada.

Vota Alianza Popular. En coalición electoral con
Partido Demócrata Popular.

"El País" 21 octubre 1982, p. 14.

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

Tercera fase del panel político Informe - 2.

la desintegración de Unión del Centro Democrá-
tico favorece más a Alianza Popular que al
PSOE.

la ausencia de liderazgos influye en la pérdi-
da de votos de UCD.

p. 15.

Las políticas del PSOE y AP centran a sus elec-
tores sobre ideas antagónicas.

creciente polarización del electorado entre la
izquierda y la derecha, a consecuencia de
la campaña. -

"El País" 21 octubre 1982, p. 27.

El 28 de octubre, elecciones legislativas. -

Resaca redonda sobre "Espeleta y elecciones".

Todos los partidos quieren que la LAU sea

prioritaria - 17
2

"El País" 22 de octubre de 1982, p. 4.

Descalabro de UCD, según los datos del sondeo electoral realizado por Sofemaya para El País - El partido socialista logrará la mayoría absoluta y Alianza Popular se aproximará a los 100 diputados. -

"El País" 22 octubre 1982, p. 6.

4. Administración Pública.

Programa socialista: más gasto, más controles, más intervencionismo.

Fuzque usted mismo y sepa a quién vota - 17
2

"El País" 22 octubre 1982, p. 11 i 12.

Entender a Fraga - Carlos Castilla del Pino
17
2

"El País" 22 octubre 1982, p. 17.

El 28 de octubre, elecciones legislativas. -

La CEOE concederá cien días de gracia al próximo Gobierno, "sea el que sea". Años críticas de los dirigentes empresariales de la CEOE a favor de Irujo y a UCD. -

"El País" 22 octubre 1982, p. 17

Robles Piquer ingresa en AP, pero no abandonará su cargo -

Carlos Robles Piquer, presidente del Instituto de Cooperación Iberoamericana, cargo al que accedió tras dimitir como director general de RTVE, anunció ayer su intención de ingresar en Alianza Popular, aunque precisó que no tenía intención de abandonar su cargo. En julio pasado este diario ya anunció que Robles Piquer, conñado de Fraga, era incluido por AP en su relación de futuros candidatos para los próximos comicios, lo que fue desmentido por el interesado.

"Si he tomado esta decisión", manifestó ayer Robles, "es porque creo que AP tiene el mejor programa y el mejor liderazgo" "creo", añadió, "que las elecciones generales próximas son realmente importantes para el rumbo de este país".

La política seguida desde la dirección general de RTVE por Robles tuvo una amplia contestación.

"El País" 22 octubre 1982, p. 24

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

El líder aliancista denuncia abusos y manipulaciones en la elaboración del actual censo electoral.

Fraga: "No tendría inconveniente en contribuir a la gobernabilidad con los nacionalistas catalanes" - 17

Alianza Popular lo espera todo del "voto útil" - 17

"El País" 22 octubre 1982, p. (puntos electoral, 4)

fondos electoral de fofemasa para El País -

Probable mayoría absoluta del PSOE y confirmación de AP como segunda fuerza parlamentaria de España. -

"El País" 23 octubre 1982, p. 16.

Emilio Romero puede ser el candidato de AP para la dirección de RTVE.

Fraga afirma que será el quien gane las elecciones! - 17

3

"El País" 23 octubre 1982, p. (artes, 6).

No es hora de dividirse.

No es hora de enfrentamientos. Es hora de la responsabilidad.

Nos unen a una gran mayoría de españoles las mismas razones, un mismo modelo de sociedad y los mismos criterios de libertad y progreso. No es hora de perderse en divisiones. Es hora de votar juntos. Es hora de una gran mayoría. El 28 de octubre vota AP en coalición electoral con Partido Demócrata Popular.

"El País" 24 octubre 1982, p. 18.

Fraga visita Pucia como una etapa más de su campaña electoral. Una sociedad sin lucha de clases. -

La CEOE no ha valorado técnicamente las ofertas electorales de AP, UCD, CDS y PCE. Los empresarios han organizado 1.200 actos de crítica al programa socialista - D

"El País" 24 octubre 1982, p. 34.

Hay horas en las que nadie debe quedarse en casa

Hay horas decisivas en la vida de los pueblos. Horas en las que la responsabilidad común debe movernos a no silenciar nuestra opinión.

Hay que definir ahora el futuro que queremos, el mejor modelo de sociedad, nuestra posición en el mundo. Todo lo que de verdad

es esencial. Hay que elegir un programa de Gobierno, mas personas capaces de cumplirlo.

Hay horas en las que nadie debe quedarse en casa.

El 28 de octubre vota A'P' en coalición electoral con el Partido Demócrata Popular.

"El País" 24 octubre 1982, p. 42.

Los jóvenes con Fraga.

Antonio Martín Beaumont. Presidente Nacional de Nuevas Generaciones y candidato al Congreso por Palencia.

Gonzalo Robles Orozco. Secretario General de Nuevas Generaciones y candidato al Congreso por Madrid.

Joven, haz tu política. Los jóvenes españoles también están con Fraga. Porque A'P' ofrece una gran esperanza para su futuro. Se estimulará y subvencionará el empleo juvenil y todos los jóvenes sin empleo tendrán asistencia sanitaria de la Seguridad Social. También para la juventud es hora de soluciones. Es la hora de Fraga.

Nuevas generaciones AP

Es la hora de la juventud

Vota A'P' en coalición electoral con Partido Demócrata Popular

"El País" 24 octubre 1982, p. 50.

"Todos ganaremos con Fraga"

Fernando Suárez

Alfonso Osorio

José Luis Álvarez

Niquel Henaro de Niñón

Oscar Alzaga

El 28 de octubre vota A'P' en coalición electoral con Partido Demócrata Popular.

"El País" 25 octubre 1982, p. 13

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

Reuniones y visitas a las zonas inundadas durante la jornada de ayer. -

Fraga acentúa su conservadurismo a medida que se acerca el fin de campaña - 17

"El País" 25 octubre 1982, p. 14.

Schwartz defiende la inversión privada en línea con el programa de AP -

"Solo la inversión privada podrá generar nuevos puestos de trabajo, y esa inversión vendrá del dinero circulante que se generará con una reducción de impuestos que propugna el programa económico de la coalición AP-PDP", declaró ayer el número siete de las listas al

Congreso por Madrid de esta candidatura, Pedro Schwartz.

Para este economista liberal, la aplicación de las teorías socialistas llevaría al Gobierno a una crisis antes de un año, que le obligaría a poner en marcha un plan de estabilización y austeridad en el que se congelarían precios y salarios.

"La economía española, asegura Schwartz, se encuentra al borde de un precipicio, y un leve empujón puede desencadenar una serie de factores que agraven la situación, a pesar de que los socialistas aumentarían inmediatamente los impuestos existentes sobre los productos medios, tales como ^{la} gasolina, el alcohol y el tabaco."

El cuadro macroeconómico se define para el candidato de AP - PDP por una inflación que vuelve a dispararse, un paro registrado del 15% una balanza de pagos que ha mejorado algo y una peseta cayendo en picado.

"El País" 25 octubre 1982, p. 15.

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

Visita electoral a León, en apoyo a Martín Villa.

Javilla incrementa sus ataques verbales contra Manuel Fraga y Felipe González -

"El País" 25 octubre 1982, p. 17.

El 28 de octubre, elecciones legislativas -
José Luis Álvarez promociona al PDP en Ripoll
y Gerona -

El ex ministro y ex alcalde de Madrid,
José Luis Álvarez, líder del P' D' P' (PDP),
permaneció durante toda la jornada de ayer
en Cataluña para participar en actos electo-
rales de su partido, coaligado con A' P' (AP).
Llegó a Barcelona, por vía aérea, sobre las
10 horas. Un helicóptero le trasladaría a Ri-
poll y Gerona en donde estaban programados
sendos mítines electorales de su coalición. La
presencia de Álvarez en esta circunscripción
se debe, según explicó en conferencia de prensa,
a que en la zona de Gerona la presencia del
PDP en la coalición es abrumadoramente
mayoritaria.

José Luis Álvarez declaró que no creía que
hubiera una bipolarización, sino "un acer-
camiento de los partidos hacia posiciones más
moderadas. El partido de la derecha (AP),
ha ido al centro-derecha y la oferta socialis-
ta ha concentrado el voto de la izquierda,
atrayendo el de comunistas e, incluso, parti-
dos de la izquierda extraparlamentaria".

Sobre los resultados que arrojan las en-
cuestas, señaló que no creía en los datos exac-

tos, pero sí en el sentido orientativo de las mismas sobre el espectacular ascenso del PSOE, manifestó que el adelanto de las elecciones generales había actuado como factor decisivo. "En este sentido todos los demás partidos", dijo "hemos resultado perjudicados".

"El País" 25 octubre 1982, p. 18 i 19.

El 28 de octubre, elecciones legislativas. -
socialistas y convergentes se reparten Cataluña
17
2

"El País" 25 octubre 1982, p. (deportes 4)

"Todos ganaremos con Fraga".

Fernando Juárez.

Alfonso Osorio.

José Luis Álvarez.

Niquel Herero de Pinón.

Oscar Alzaga.

El 28 de octubre vota A'P' en coalición electoral con el Partido Demócrata Popular.

"El País" 25 octubre 1982, p. 34.

lanta abierta de representantes del mundo del arte a los partidos políticos ante las elecciones. El texto denuncia la marginación y el uso demagógico de la cultura - 17

"El País" 26 octubre 1982, p. 14.

Los dirigentes patronales pidieron el voto para AP,
sin mencionar nunca sus siglas.

Ruptura total de la C50E con Unión de Centro
Democrático - 17

"El País" 26 octubre 1982, p. 17.

El 28 de octubre, elecciones legislativas -

Narciso Fraga dispuesto a ilegalizar Henri Bata-
suma. Un centenar de personas intentó reventar
el mitin de Bilbao - 17

"El País" 26 octubre 1982, p. 24.

Planas asegura que AP de Cataluña obtendrá
de doce a trece diputados - 17

"El País" 26 octubre 1982, p. 46.

Es la hora de Fraga.

Acto final de campaña

Mañana, 26 de octubre. Plaza Mayor.

A las 20 horas. Festival de atracciones musica-
les con la actuación especial de Jaime Nouy.

A las 21 horas, acto político.

Intervendrán:

Juan de ARES PACO CHAGA, candidato al Senado

Oscar Alzaga, Presidente del PDP y candidato al Congreso

Fernando Suarez, Vicepresidente Nacional de AP y candidato al Congreso

Gerardo Fernandez Albor, Presidente de la Junta de Galicia

Manuel Fraga Tribarne, Presidente Nacional de AP y candidato al Congreso

Presentará el acto Carlos Ruiz foto. Presidente Provincial de AP y candidato al Congreso.

Unir A'P' en coalición electoral con el Partido Demócrata Popular.

"El País" 27 octubre 1982, p. 16.

El 28 de octubre, elecciones legislativas.

50.000 personas se concentraron en la plaza Mayor de Madrid para cerrar la campaña electoral de AP - 17

"El País" 27 octubre 1982, p. 18, 19 i 20.

El 28 de octubre, elecciones legislativas -

Análisis comparativo de la oferta de UCD,

PSOE, PCE, AP, CDS, PNU y CiU -

la mejora del Estado y la lucha contra la crisis, preocupaciones de los programas electorales -

"El País" 28 de octubre 1982, p. 14.

Hoy, elecciones legislativas.

Gran despliegue de la coalición AP-PDP en busca del voto. Mr. Hyde y el doctor Jekyll, las 'dos caras' de Manuel Fraga ante el electorado - □

"El País" 29 octubre 1982, p. 1.

Los socialistas han ganado por mayoría absoluta en toda España.

Más del 76% de los electores participó en los comicios -

Cataluña vota por el cambio que propone el PSC.

Resultados provisionales:

PSC-PSOE	42%
CiU	26%
AP	15%
ERC	5%
PSUC	4%
CC-UCD	2%
CDS	2%
Otros	4%

"El País" 29 octubre 1982 (5,30 madrugada). p. 1
El Partido socialista, con 198 escaños, consigue la mayoría absoluta para gobernar la nación
CiU casi dobla sus escaños y desaparece el cen

trismo.

censo: 26.837.212.

censo escrutado: 24.353.996

Participación: 79,50 %

Partidos	% votos	Escaños	Escaños 1979
PISIO'E'	46,00	198	121
A'P' (AP-PDP)	25,30	104	9
U'C' D'	7,20	13	168
P' C' de E'	3,80	5	23
C' D' y S'	2,80	2	—
C' i U'	3,70	12	8
P' N' U'	1,51	8	7
H' B'	0,90	2	3
E' E'	0,40	2	1
Otros*	8,66	4	10

* Dos diputados corresponden a Euzkera Republicana y los otros dos a la coalición AP-UCD en el País Vasco.

"El País" 30 octubre 1982, p. 1.

censo: 26.837.212

Votantes: 21.353.996

Participación 79,50%

Partidos	Votos	Votos 1979	% Votos	% Votos 1979	Exc.	Exc. 79	Sen 79	Sen 79
P'S' O' E'	9.836.579	5.469.813	46,00	30,50	201	121	134	70
A'P' (AR-PDP)	5.412.401	1.067.732	25,30	5,76	106	9	54	3
U' de C' D'	1.549.447	6.268.593	7,20	34,96	12	168	4	119
P' L' de E'	824.978	1.911.217	3,80	10,84	5	23		1
C' D' y S'	615.540		2,80		2			
C' i U'	794.554	483.353	3,70	2,70	12	8	7(2)	1
P' N' U'	406.804	275.292	1,51	1,54	8	7	7	8
H' B'	206.748	172.110	0,90	0,96	2	3		1
E' I' E'	98.652	85.677	0,40	0,48	1	1		
E' I' de C'	140.870	123.452	0,70	0,69	1	1		

No figuran en el cuadro los senadores de 1982, que corresponden: uno a la Asamblea Najerena y un independiente por fuera.

- (1) En 1979, A.P formaba parte de Coalición Democrática
 (2) Los siete senadores de Catalunya al final fueron elegidos con el apoyo de Convergència i Unió i Esquerra Republicana.

"El País" 30 octubre 1982, p. 11

Estructura bipartidista en el nuevo Parlamento elegido el 28 de octubre.

Sólo podrán formar grupo propio en el congreso de los Diputados PSOE, AP, UCD, CiU y PNV - D

"El País" 30 octubre 1982, p. 24.

Fraga, un 'número uno' que quedó segundo - D

"El País" 30 octubre 1982, p. 34.

El "voto útil" y la crisis comunista explican la gran subida del PSC.

CiU consolida sus posiciones, pero Fraga capitaliza los votos ucedistas - D

"El País" 31 octubre 1982, p. 14.

censo. Votantes. Participación - D

"El País" 31 octubre 1982, p. 22.

Tribuna libre. El cambio electoral en Cataluña - Rosa Virós D

Eleccions municipals (8 maig 1983)

9-P

"El País" 15 abril 1983, p. 14.

La Comissió de Justícia debatarà hoy y mañana, la reforma del Còdigo Penal.

Solo el Grupo Popular se opone a la reducció de las penas para el tráfico de drogas y a la re-presión del delito de tenencia -

"El País" 15 abril 1983, p. 15.

El jefe de la oposición inicia una estancia de dos días en Cataluña.

según Fraga, AP i CiU deben entenderse por ser partidos conservadores y de derechas - 11

la propuesta de AP en contra del aborto deno-tada en el Parlamento vasco - 17

"El País" 15 abril 1983, p. 38

Fraga a Barcelona, tot hom amb Fraga.

Avui a les 8 de la tarda gran Nitin al Palau de Congressos, Avda de Na Cristina (Recinte de la Fira), on es tractarà l'actual problemàtica municipal i també l'alternativa que presenta Aliança Popular en coalició amb el Partit Democràtic Popular i la Unió liberal.

En aquest Nitin hi assistiran tots els inte-grants de les candidatures que es presenten per aquesta coalició a la província de Barcelo-na.

Oradores:

Alexandre Pedrós

Somènec Romera

Niquel Angel Planas

Nanuel Fraga.

Barcelona, per estar informat no deixis d'assistir-
-li

Hoy mitin AP en coalició con PDP y Unión fibe-
ral. En el Palau de Congressos, a los 8 de la
tarde.

"El País" 16 abril 1983, p. 17.

Comienza la campaña electoral para las mu-
nicipales y autonómicas -

AP no hostigará al Gobierno desde el poder
municipal, según Verstrynge.

las coaliciones postelectorales en los ayuntamien-
tos, una de las principales incógnitas al ini-
ciarse la campaña - D

"El País" 16 abril 1983, p. 26.

Fraga ataca a Convergència y descalifica la
'operación Roca' -

Todos los líderes de A'P' que participaron ayer
en el mitin de presentación en Barcelona de
sus candidaturas en Cataluña, incluido el
presidente nacional del partido, Nanuel Fraga,
lanzaron fuertes críticas a Convergència i Unió,

contrastando con las declaraciones que el pasado jueves hizo Fraga ante empresarios catalanes, en las que abogaba por un pacto con CiU para derrotar a la izquierda.

Ante un auditorio entusiasta de unas 800 personas, Fraga citó indirectamente la opción Ganigues - Roca, diciendo: "Dejemos a otros que inventen sus maniobras, sus calumnias, sus operaciones y operacioncillas, que nosotros ya nos encargaremos de gobernar. No hay más operación ni alternativa que la nuestra".

El líder aliancista atacó a CiU al recordar que "esa coalición participó en el pacto de progreso con socialistas y comunistas" y anunció que en las poblaciones donde gane su partido, "empezaremos y terminaremos nuestra gestión con auditorías". En la visita que ayer por la mañana realizó a las comarcas leridanas, según informa Ramón Badia, Fraga calificó de aislacionista la política exterior socialista y auguró una vuelta al tercermundismo. Añadió también la necesidad de que España no acepte ningún chantaje sobre Gibraltar y se mostre partidario de "ocupar nuestras aguas territoriales en la bahía de Algeiras".

Riquel Angel Planas, presidente regional de Cataluña, atacó muy duramente a CiU durante el mitin de la tarde de ayer, y señaló

que "si seguimos trabajando así, AP será la primera fuerza política de la derecha en Cataluña y los nacionalistas serán una fuerza residual y testimonial en muy poco tiempo".

Domènec Romera, presidente provincial de Barcelona, denunció que "los funcionarios de la Generalitat han ido en autocares pueblo por pueblo intentando levantar candidaturas de Convergència. Se está intentando confundir la catalanidad con la pertenencia a partidos catalanes". Alexandre Pedrós, candidato a la alcaldía de Barcelona, insistió en la discriminación que, a su juicio, sufren los castellanohablantes por culpa del Ayuntamiento barcelonés.

"El País" 16 abril 1983, p. 29.

Nuevo puestro de la revista 'Lambro 16' a petición de un guardaespaldas de Fraga - 17

"El País" 17 abril 1983, p. 16.

AP, de la nada a la consolidación -
En el otro extremo del arco político, A' P' aguarda las elecciones municipales interesada en consolidar su voto de las legislativas del 28 de octubre, defendiendo para ello las virtudes del bipartidismo. La expectativa de erosionar el bloque socialista, merced a las críticas tanto de la acción del Gobierno central como de los fallos en la gestión

municipal de la izquierda, abonan el relativo optimismo de los populares.

No parece sencillo dar un vuelco a la situación de poder local. A'P' y los partidos coaligados con ella podrían obtener un buen resultado, sobre todo a la vista de que en 1979 apenas si pudieron presentar unas cuantas candidaturas; pero la sensación de victoria viene dada no sólo por lograr muchos votos, sino por obtener el poder municipal y provincial. Los adversarios políticos de AP auguran a este partido un ligero descenso de su nivel de voto - aviso cuya sinceridad cabe poner en duda, al producirse en la apertura de la campaña -; en cualquier caso, AP corre el serio riesgo de que se repita la situación de UCD en 1979, en que el importante voto centrista se tradujo en muchas alcaldías dispersas y en el dominio de muy pocas ciudades importantes.

A'P' es la gran incógnita de estas elecciones. La consolidación de su voto es importante para el proyecto de reorganización de la derecha, pero la carencia de poder local reduciría sus posibilidades políticas estrictamente a la oposición generalizada en todos los institutos y ámbitos del país, con las excepciones de Galicia y algunas otras zonas de la España interior, más inclinadas tradicionalmente al poder conservador. En función de los resultados, la di-

rección de AP no descarta acuerdos poselectorales con Convergència i Unió para distribuirse las instituciones locales en Cataluña.

"El País" 17 abril 1983, p. 18 i 19.

Elecciones del 8 de mayo. Se las acusaciones de 'frentepopulismo', a la capitalización socialista de la gestión local. El pacto municipal hizo que el 70% de los españoles viviera la experiencia de los ayuntamientos de izquierda - $\frac{17}{2}$

"El País" 17 abril 1983, p. 20 i 21.

Elecciones del 8 de mayo. El actual mapa político catalán da a los comicios locales carácter de "test" autonómico. El elector catalán enjuiciará simultáneamente cómo quiere sus pueblos y su autogobierno - $\frac{17}{2}$

"El País" 17 abril 1983, p. 25.

Elecciones del 8 de mayo. El actual mapa político catalán da a los comicios locales carácter de "test" autonómico. En la 'batalla de Barcelona' serán determinantes la ideología y el enjuiciamiento individual de la gestión socialista - $\frac{17}{2}$

"El País" 17 abril 1983, p. 27.

La Audiencia de fénida condena a un candidato de AP a pagar una indemnización de 10 millones - D

"El País" 17 abril 1983, p. 38.

Fraga con todos. y todo marcha.

El 8 de Mayo es tiempo de decisiones. Se renovan Ayuntamientos y completar el proceso autonómico.

Es el momento de otorgar la confianza a los que más pueden hacer al servicio de todos, por encima de partidismos. Es el momento de elegir una alternativa que frene al socialismo. Es el momento de mirarnos. Todos, para construir el futuro. Para tener fe. Para trabajar con ilusión.

AP, en coalición con el PDP y la Unión liberal, presenta con cada uno de sus candidatos un compromiso de eficacia, de responsabilidad. Una garantía para la esperanza.

A'P' está con todos. Para que todo marche.

AP en coalición con PDP y Unión liberal.

"El País" 18 abril 1983, 15.

Elecciones del 8 de mayo. Manuel Fraga vuelve a retar a Felipe González a un debate en TVE - D

"El País" 19 abril 1983,

"El País" 20 abril 1983, p. 13.

Simite el jefe de seguridad de Fraga para no da-
ñar la imagen de AP -

Eduardo ALMIRÓN ha presentado su dimisión como jefe de seguridad del líder de AP, Manuel Fraga, en una carta fechada el lunes, por con- siderar que "la campaña de difamación de un grupo periodístico" repercute negativamente sobre el partido y su líder, amén de considerar que la privación de su arma por parte del Ministerio del Interior le "impide desarrollar con eficacia" su trabajo.

Fraga, que dió ayer su aprobación a la carta, agradeció la iniciativa de Almirón y le deseó que "la decisión de los tribunales restablezca la verdad". Almirón ha sido rei- teradamente acusado por el semanario Lumbic 16 de haber pertenecido a la organización terro- rista argentina Triple A y haber cometido ac- tos delictivos con la misma.

"Me han escogido como chivo expiatorio pa- ra desprestigiar a Fraga", aseguró ayer Almi- rón, que se mostró confiado en la "decisión de los tribunales, que estoy seguro que harán justi- cia". Almirón presentó una querrela criminal

contra el semanario Cambio 16 por presuntas calumnias. Según Almirón, su dimisión durará hasta que "la justicia española repare el daño que las mencionadas calumnias han hecho, y, por otro, esté en condiciones de realizar sus atribuciones como coordinador de seguridad.

Por su parte, Carlos Robles Piquer, coordinador general de AP, confesó no haber "entrado a averiguar si las acusaciones son o no ciertas". Almirón asegura que no, y nosotros tenemos que proporcionar la inocencia. En todo caso, su actuación mientras ha estado con nosotros ha sido firmemente correcta, honesta y eficaz", aseguró el dirigente aliancista.

"El País" 20 abril 1983, p. 18.

Castilla - León.

flamamiento de Manuel Fraga al voto útil
"por la conservación de nuestros grandes ideales" -

(Segovia).

"Somos la segunda fuerza electoral del país, aunque por muy poco tiempo, porque pronto seremos la primera y estaremos en el Gobierno de la nación", afirmó el líder de AP, Manuel Fraga, durante un mitin celebrado a mediodía de ayer en un cine de Segovia,

ante más 1.500 personas, donde hizo un llamamiento al voto útil "por la conservación de nuestros grandes ideales".

Fraga basó su intervención en la crítica a la política del Gobierno, desde el aborto y la enseñanza, hasta la política exterior, pasando por el monopolio de la televisión estatal, las expropiaciones de fincas y la falta de solución al desempleo. "No hago catastrofismo, llamo por su nombre a los elementos de la catástrofe", afirmó Fraga, quien rechazó los fondos electorales - "no os toméis en serio las encuestas, que una vez más quieren vender queso por leche", dijo -.

En una conferencia de prensa celebrada con anterioridad, Fraga hizo una valoración positiva del almuerzo celebrado el lunes con el presidente del Gobierno.

Preguntado sobre los secuestros de Lambro 16, Fraga dijo que por consecuencia de la aplicación de la ley de Enjuiciamiento Criminal y del Código Penal, que es el mismo de 1870, "por lo que las reclamaciones hay que hacérselas a don Santiago Montero de los Ríos y a don Manuel Alonso Martínez, ilustres liberales de la época. Sin embargo, añadió que ha dado instrucciones a sus servicios jurídicos para que en

adelante, salvo en casos excepcionales, cuando presen-
ten querrelas no pidan no pidan la medida
cuatellar (sic), y afirmó que estos recuentos "por
la forma en que han sido transmitidas las orde-
nes, han sido además inútiles".

"El País" 20 abril 1983, p. 22.

En relación al 28-0, convergencia bajaría al
16,8% en la ciudad de Barcelona y al 16,4%
en el resto de Cataluña.

Un sondeo socialista previo a la campaña da
la mayoría absoluta a Paragall, con un mí-
nimo de 23 concejales -
la gran mayoría de los catalanes cree que los
impuestos municipales han aumentado en exceso -

"El País" 21 abril 1983, p. 15.

Elecciones del 8 de mayo. El líder de AP-PDP-
-UL no cree en las encuestas conocidas hasta
ahora. Fraga descarta que su liderazgo pueda
quedar menoscabado por falta de éxito electoral -
17
2

"El País" 21 abril 1983, p. 16.

Madrid. El PCE denuncia en el juzgado de guar-
dia a A' P' por delito electoral. -

"El País" 21 abril 1983, p. 20.

El alcalde de Barcelona asegura que el presupuesto de 1983 no tendrá déficit. Pasqual Maragall reconoce oficialmente una deuda municipal de 46.000 millones de pesetas. -

Pedrós recorre la ciudad entre rosas, papetitas y caramelos - 17

"El País" 21 abril 1983, p. 21.

Alianza Popular acusa a CiU y PSC de aumentar los impuestos - 17

AP presentó a su candidato al Senado -

"El País" 22 abril 1983, p. 19.

Elecciones del 8 de mayo. Fraga invita a los electores a "seguir el ejemplo francés" - 17

"El País" 23 abril 1983, p. 6.

Vota por esa Barcelona que a ti te gusta. Podemos ganar. Alexandre Pedrós. AP en coalición con PDP y Unión liberal.

"El País" 23 abril 1983, p. 12.

El Grupo Popular y el PCE presentan dos enmiendas a la totalidad del proyecto de despenalización del aborto - 17

"El País" 23 abril 1983, p. 14.

Tribuna libre. Cómo es la oposición -
- Riquel Henaro de Ninon 17

"El País" 23 abril 1983, p. 18.

AP y PCE manejan fraudulentamente la campaña electoral, según Galeote -

AP y el PCE están manejando fraudulentamente la presente campaña electoral, al extrapolar el período municipal y autonómico de las elecciones del 8 de mayo, señaló ayer Guillermo Galeote, portavoz de la Ejecutiva Federal del PSOE, informa EFE.

Al término de la reunión que mantuvo en la mañana de ayer la Ejecutiva Federal del partido socialista, bajo la presidencia de Felipe González, Guillermo Galeote afirmó que el único partido que estaba realizando una campaña además era el PSOE, y que la escasa participación electoral por parte de los miembros del Gobierno era debida a la intención de no desunir puestas.

mas en el Ejecutivo.

Galote criticó la participación en la campaña de Manuel Fraga, y comentó que éste "parece el único alcalde de AP que se presenta en toda España".

Asimismo criticó la presión que está realizando el PCE sobre temas económicos e internacionales, "que no ejercitaba tanto cuando UCD estaba en el Gobierno".

"El País" 24 abril 1983, p. 16.

AP, único partido que se ha sumado a la petición socialista de solidaridad con Prado -

A'P' ha sido el único en sumarse hasta ahora a la petición formulada el viernes por la Federación socialista Madrileña (FSDM) y la UGT, para que partidos políticos, organizaciones empresariales y sindicales de todo el país lleven a cabo un acto de solidaridad con la familia del secuestrado Diego Prado y Lolón de Larvajal, que cumple hoy 30 días en poder de ETA Militar.

En medios de la FSDM se espera que en los próximos días se adhieran el resto de los partidos políticos estatales y de ámbito autonómico, así como CCOO y la CEOE, aunque a última hora de ayer sólo lo había hecho A'P'.

la Federación socialista cree que esa acción debería concretarse en un enérgico rechazo civil a las prácticas terroristas: "la exigencia de libertad para nuestro vecino está por encima de las distintas ofertas electorales que legítimamente estamos exponiendo estos días. Por ello queremos convocar a su partido a una reunión que tenga como única finalidad el concretar la forma en que esa solidaridad humana se realice", decía la convocatoria.

socialistas y aliancistas están decididos a mantener esa reunión después del fin de semana, en el caso de que no se produzca ninguna otra adhesión y acordar la forma en que se materializaría esa acción. La familia de Prado y Colón de Larvajal continuaba ayer esperando noticias de ETA en sobre el desenlace del secuestro y continuaba su mutismo sobre las negociaciones secretas que se llevan a cabo por medio de intermediarios para el pago del rescate solicitado por la liberación de Siego Prado.

"El País" 24 abril 1983, p. 17.

Elecciones del 8 de mayo. las encuestas prevén menor abstención que en las municipales de 1979 y mayor que en el 28-O. la participación descre-

derá un poco respecto a las legislativas, según AP y PSOE. -

"El País" 24 abril 1983, p. 18.

Aragón. las relaciones entre el PDP y A'P' son óptimas, según Oscar Alzaga. -

Oscar Alzaga, presidente del P'P'P' (PDP), desmintió ayer en Zaragoza las noticias de que haya crisis o desavenencias entre su partido y A'P': "las relaciones entre las fuerzas de la coalición son óptimas".

Indicó en otro momento que "me parece natural que el PSOE intente dividir, con sus rumores, la única oposición organizada, pero nosotros vamos a actuar con coherencia para no dar facilidades a los socialistas". Añadió que, dadas las actuales reglas del juego electoral, mantendrán el pacto de la coalición después del 8 de mayo y "tenemos voluntad de concurrir juntos a las próximas elecciones generales".

Oscar Alzaga lanzó duras críticas contra el PSOE al indicar que el Gobierno hace "de su capa un sayo en RTVE, empleando estos medios con fines partidistas y propagandistas".

"El País" 25 abril 1983, p. 17.

Elecciones del 8 de mayo. "En la derecha hay mucha gente dispuesta a alzarse con el punto y la limosna", asegura el líder de AP. Fraga admite la existencia de tensiones para sustituirle en su coalición electoral - D

"El País" 25 abril 1983, p. 18.

"La gente de derechas está animando el hombre", según el presidente regional de AP - (Palencia)

"El País" 26 abril 1983, p. 14.

Fraga denuncia que el PSOE nacionalizará la enseñanza después de las elecciones - D

"El País" 26 abril 1983, p. 15.

Elecciones del 8 de mayo. Alzaga reafirma la lealtad de su partido a la coalición con AP - (Madrid) - D

"El País" 26 abril 1983, p. 18

Gerardo Iglesias afirma en Jaén que los socialistas están apoyando electoralmente a Fraga - D
El líder de AP asegura que al Gobierno no le inte.

usa controlar el paro - 11

Antonio Garigues critica en Castellón el bipartidismo PSOE - AP - 11

"El País" (B) 27 abril 1983, p. 20.

Acuerdo entre el Gobierno y el Grupo Popular para retrasar la constitución de las diputaciones - 11
Balears. Fraga niega que exista cualquier tipo de crisis interna en la coalición AP - PDP - UL - 11

"El País" (B), 27 abril 1983, p. 21.

Pedros replica al ministro de Trabajo diciendo que el paro no ha disminuido. -

Según Alexandre Pedros, alcaldable de A'P' (AP) por Barcelona, son falsos los datos ofrecidos por el Ministerio de Trabajo según los cuales en el mes de marzo se había reducido en 36.000 el número de parados en España. "La nota que hizo pública el Ministerio de Trabajo, con el ya habitual acompañamiento de la fanfarrina informativa oficial", afirmó Pedros, "es totalmente falsa".

El candidato aliancista afirma que "lo que ha ocurrido realmente es que el F'N" de E' (FNEN), en cumplimiento de una nota de ese mismo ministerio, ha procedido a una revisión en la que se ha dado de baja a los desempleados

computables que hablan incumplido ciertos requisitos burocráticos, por lo que por arte de magia aparecen 36.000 parados menos. Si el tema no fuera tan feo y penoso daría verdadera risa".

Pedros ha declarado, asimismo, que "es una vergüenza que la Administración socialista engañe e ilusione falsamente al país afirmando que se ha reducido el número de parados. Nos encontramos ante un gravísimo y burdo intento de engañar al país en vísperas de unas elecciones manipulando los criterios para considerar empleados a personas que, en realidad, siguen en paro, todo ello por la simple y burocrática razón de que no se han presentado en las oficinas de empleo para cumplir determinados trámites".

"El País" 28 abril 1983, p. 15.

Elecciones del 8 de mayo. Lloque parlamentario Gobierno - oposición sobre la situación financiera de los ayuntamientos - 17
2

"El País" 28 abril 1983, p. 17

Extremadura. Hernández Mancha se considera una de las personas que relevará a Daniel Fraga - 17
2

"El País" (B), 28 abril 1983, p. 20.

Alfonso Guerra comparó a la coalición conservadora AP-PDP-UL con la Triple A. Anunció ataques a la derecha del vicepresidente del Gobierno en su primera intervención electoral - 17

"El País" (B), 28 abril 1983, p. 22.

Foldvik duda que el PDP termine la actual legislatura junto a Alianza Popular - 17

"El País" (B), 28 abril 1983, p. 22.

Todos los partidos prometen mayor atención a los consumidores - 17

"El País" (B), 29 abril 1983, p. 1.

Armado, condenado a 30 años de cárcel como jefe, junto con Nilans, del golpe de Estado -
El Supremo sentencia definitivamente el 23-F y agrava las penas de los principales rebeldes -

"El País" (B), 29 abril 1983, p. 20.

Aprobada la reforma parcial del código Penal, con los votos en contra del Grupo Popular - 17

"El País" 29 abril 1983, p. 21.

Elecciones del 8 de mayo.

Fraga contesta a Guena. - Manuel Fraga calificó ayer de "farcasmos y bufonadas" los ataques recibidos el día anterior del vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guena, quien llegó a comparar a la coalición conservadora con la Triple A. Fraga añadió que "ni fomos cavernícolas, ni estamos desunidos", al describir la situación en el seno de la coalición ante los asistentes a un mitin en foria. Por su parte, el alcalde de Madrid, Enrique Tierno, acudió a Córdoba para participar en la fuerte campaña socialista, cuyo fin es desbancar a los comunistas de su única alcaldía de capital de provincia, aunque Tierno se ocupó de matizar que "los pactos municipales de izquierda han funcionado bien en Madrid" la lucha política, materializada en estos y otros actos, se mezcla con nuevos incidentes, que están salpicando la limpieza de la campaña.

Fraga, en foria y La Rioja. "Ni fomos cavernícolas ni estamos desunidos", afirmó Manuel Fraga en el mitin que celebró ayer la coalición AP-PDP-UL en una discoteca de foria, en clara respuesta a las críticas que el miércoles había hecho Alfonso Guena contra el dirigente aliancista, quien calificó tales críticas como "farcasmos y bufonadas".

nadas". Fraga señaló también que haría "una interpretación castellana de la autonomía, de abajo a arriba, en la comunidad de más difícil integración regional", e insistió en el voto útil, en una provincia de fuerte presencia de independientes y otras coaliciones conservadoras: "Os pido no votéis por partidillos o asociaciones". Tras su intervención en foria, Fraga siguió viaje a Logroño.

"El País" (B), 29 abril 1983, p. 29.

Candidaturas para las elecciones municipales del 8 de mayo. Socialistas y aliancistas pugnan por la hegemonía municipal en la mayoría de las poblaciones de España - 17

"El País" (B), 30 abril 1983, p. 17.

Elecciones del 8 de mayo. Fraga insinuó a Felipe González la posibilidad de dimitir como líder de la derecha, según Pedro Schwartz - 17
2

"El País" (B), 30 abril 1983, p. 23.

AP denuncia la política lingüística -

"Un gran sector de la población está preocupado por las decisiones que a nivel lingüístico han tomado en los últimos tiempos el Ayuntamiento de Barcelona y la Generalitat. La gente se siente

discriminada por la actitud de los órganos de gobierno de Cataluña y Barcelona", asegura el candidato de A'P', Alexandre Pedró, ante los empresarios del club fesepe.

"El País" (B), 1 mayo 1983, p. 17.

Eduardo Almirón, podría continuar en los servicios de seguridad de AP - D

"El País" (B), 1 mayo 1983, p. 18.

Peces-Barba desmiente a Pedro Schwartz sobre la conversación entre Fraga y Felipe González - D
Varios errores en la propaganda electoral de Alianza Popular - D

"El País" (B), 1 mayo 1983, p. 19.

fondos preelectoral de fofemasa. AP-PDP-UL obtendrá el gobierno de los municipios de Burgos y Santander.

Los socialistas serán hegemónicos en los nuevos parlamentos autónomos y dominarán las principales alcaldías -

"El País" (B), 1 mayo 1983, p. 35.

Pedró revela que ya ha tratado con Pujol sobre el posible apoyo de AP a Trias Fargas - Herero de Ninón, en Sabadell - D

"El País" (B), 4 mayo 1983, p. 36.

Roca relanza la 'operación centro', calificando a Fraga de perdedor nato - Π₂

"El País" (B) 12 mayo 1983, p. 18.

Alzaga desmiente a Schwartz sobre la entrevista Fraga - Felipe González - Π₂

"El País" (B), 3 mayo 1983, p. 11.

El Grupo Popular denuncia la existencia de 'cel-
das negras' en las cárceles españolas -

"El País" (B), 3 mayo 1983, p. 16.

Comunidad valenciana. Los incidentes de Sagunto radicalizan la campaña electoral entre PSOE, PCE y AP - Π₂

Llaneras. Fraga declara en Tenerife que su relevo está próximo - Π₂

"El País" (B), 3 mayo 1983, p. 21.

Convergencia y AP rechazan la encuesta publicada el domingo por El País -

"El País" (B), 3 mayo 1983, p. 49.

Ya ganamos ... tu voto decide
Alexandre Pedros. A Pen coalición con PDP y Unión liberal

"El País" (B), 4 mayo 1983, p. 17.

Elecciones del 8 de mayo. Los aliancistas culpan a 'socialistas enfurecidos'. Un militante de AP y cuatro policías municipales, heridos en la agresión a Jorge Verstrynge en Vallecas - Felipe González y Tierno condenan la agresión - Fraga pide al PSOE que medite sobre sus "agresiones verbales" - 11
2

"El País" (B), 4 mayo 1983, p. 26.

Trias Fargas desmiente a Pedrós y niega cualquier pacto con AP - El candidato de la coalición Convergència i Unió (CiU) a la alcaldía de Barcelona, Ramón Trias Fargas, manifestó ayer que nunca ha existido ni va a existir un pacto para el Ayuntamiento de Barcelona entre CiU y Alianza Popular. "El presidente Pujol ya ha dejado bien clara esta cuestión", dice el candidato, "pero dado que Alexandre Pedrós sigue insistiendo quiero dejar bien claro que llegaremos a la alcaldía por la fuerza de nuestros votos".

Por otra parte, Convergadors de Catalunya (CC) ha decidido retirar su candidatura al Ayuntamiento de Barcelona en beneficio de Alian-

za Popular, según un acuerdo entre ambos partidos. La lista estaba encabezada por Juan Párrama Balcells, y en las elecciones legislativas del pasado 28 de octubre consiguieron 526 votos en la ciudad de Barcelona.

"El País" (B), 5 mayo 1983, p. 1.

Pedros desvela que Pujol le ofreció un puesto en CDC -

El candidato de AIP a la alcaldía de Barcelona, Alexandre Pedros, dijo ayer que Jordi Pujol le ofreció entrar en Convergència, pero que él lo rechazó porque es nacionalista español (página 23).

"El País" (B), 5 mayo 1983, p. 18.

Escaros resultados en la lucha para proteger el entorno de las ciudades. Las reivindicaciones ambientales desbordan la capacidad de los ayuntamientos - 17
2

Tribuna libre. Los liberales nunca estarán con Forge - Antonio Garriques Walter 17
2

"El País" (B), 5 mayo 1983, p. 19.

Castilla - León. El PDL emitió ayer publicidad electoral en Segovia a través de una televisión 'pirata' - 1

Cantabria. El CDS se encuentra más cerca del PSOE que de AP, según Juárez - 1

AP y PSOE coinciden en criticar a las candidaturas de ex centristas - 1

"El País" (B), 5 mayo 1983, p. 23.

La habitual polémica financiera centró el debate entre Naragall y el candidato 'aliancista'. Pedrós asegura que Pujol le pidió que entrara en CDC antes de que aceptara encabezar la lista de AP - 1

"El País" (B), 6 mayo 1983, p. 20.

Tribuna libre. El 'otro' Gobierno de Madrid - Carlos Robles Piquer - 1

"El País" (B), 6 mayo 1983, p. 21.

Elecciones del 8 de mayo. Fraga censuró la campaña en Cataluña afirmando que AP es la alternativa a la España "rota y marxista" - 1
Alzaga seguirá con Fraga - 1

"El País" (B), 6 mayo 1983, p. 24.

Las críticas se concretan en la excepcional dedicación al ocio. La política juvenil ha sido una de las principales innovaciones de los ayuntamientos democráticos - 17

Arturo Fosada, hay un camino a la derecha. 17

"El País" (B), 6 mayo 1983, p. 25.

Oferta electoral en el cinturón de Barcelona. Todos los partidos basan su campaña en los planes de lucha contra el paro - 17

"El País" (B), 6 mayo 1983, p. 28.

Elecciones parciales al Senado en la provincia de Barcelona. 10 candidatos se disputan el escaño de Llívia - 17

"El País" (B), 7 mayo 1983, p. 15.

PSOE y AP se repartieron la mayoría de los espacios y las horas de máxima audiencia en TVE - 17

La Junta Electoral ordenó emitir un programa del PDL censurado horas antes - 17

"El País" (B), 7 mayo 1983, p. 17.

Castilla - León. La Guardia Civil tuvo que proteger a candidatos de AP de sus propios militantes - 17

"El País" (B), 7 mayo 1983, p. 21.

Paragall defendió la alianza con el PSUC si no obtiene la mayoría, mientras Trias reiteró que no pactará con AP - 17
2

"El País" (B), 7 mayo 1983, p. 22.

AP califica de fascista una carta remitida por las asociaciones de vecinos - 17
2

"El País" (B), 7 mayo 1983, p. 23.

Oferta electoral en la ciudad de Barcelona - los partidos han debatido más cuestiones políticas que administrativas - 17
2

"El País" (B), 8 mayo 1983, p. 15.

la 'batalla' del PSOE con los nacionalistas y las expectativas de sucesión de Fraga fueron las claves de la campaña electoral - 17
2

"El País" (B), 8 mayo 1983, p. 16.

Alexandre Pedrós quiso ser siempre primero de la clase - 17
2

"El País" (B), 8 mayo 1983, p. 19.

Los partidos 'ricos' se muestran reacios a informar del coste real de la campaña. CiU, Alianza y

PSL por los que más han gastado en propa-
ganda -

"El País" (B), 9 mayo 1983, p. 1.

Participación más baja que en las legislativas (67%) y reforzamiento del bipartidismo. - Triunfo socialista en las elecciones municipales de ayer. El P'S'O'E' obtuvo un triunfo anollador en las elecciones municipales celebradas ayer, que pone a su alcance las alcaldías de las principales ciudades de todo el país. Los socialistas logran mayoría absoluta en 25 capitales de provincia y relativa en otras ocho. La victoria socialista resulta especialmente significativa en Cataluña, donde la coalición nacionalista Convergència i Unió fin embargo mantiene en general sus posiciones, al tiempo que la fuerte recuperación del PSOE en los ayuntamientos del País Vasco se suma al descenso de H'B', la coalición abertzale para quien ETA Militar había pedido expresamente el voto tres días antes de las elecciones al mismo tiempo que reivindicaba tres asesinatos. Los resultados confirman, en general, la tendencia al bipartidismo político en España, puesto de manifiesto con la ligera subida del voto de la coalición AP-PDP-UL

respecto a las legislativas. La participación estimada (67%) es ligeramente superior a las municipales de 1979, pero considerablemente inferior a la registrada en las elecciones legislativas del 28 de octubre pasado.

El PSC, al borde de la mayoría absoluta en Barcelona, y retiene Tarragona, Lérida y Gerona.

"El País" (B), 9 mayo 1983, p. 13.

Normalidad en la jornada electoral. Las primeras elecciones en domingo arrojan un notable descenso de participación respecto a anteriores consultas. -

"El País" (B), 9 mayo 1983, p. 19.

La participación descendió más de 10 puntos en relación al 28-0, aunque sobrepasó ampliamente los índices de las municipales de 1979.

El PSC roza la mayoría absoluta en Barcelona y la consigue en Tarragona, Lérida y Gerona. -

"El País" (B), 9 mayo 1983, p. 21.

Pedros asegura que Convergència se ha comprometido en privado a pactar con AP - $\frac{17}{2}$

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 1.

El PSOE no descarta pactos puntuales con la derecha. Naragall afirma que el catalanismo abierto del PSC derrotará al de Pujol -

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 13.

La mayor parte de las opciones políticas pierde votos ~~en~~ ~~relación~~ en relación con el 28-0. Las municipales consolidan el bipartidismo y reducen considerablemente el voto a las opciones minoritarias - $\frac{17}{2}$

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 25.

El alcalde de Barcelona reflexiona tras la victoria. Naragall prevé que el catalanismo abierto y preocupado por España de los socialistas se imponga al que preconiza el partido de Pujol - $\frac{17}{2}$
Barcelona. Gerona. Lérida. Tarragona. Total de Cataluña - $\frac{17}{2}$

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 26.

Armendáriz fue elegido senador por Barcelona con 821.000 votos. -

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 27.

El centro y la derecha encajan la derrota. El fra-

caso electoral de A'P' resucita los enfrentamientos entre Planas y Romera - 17

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 28.

Análisis de los resultados en la capital catalana. El porcentaje de votos del PSC y CiU es casi idéntico al de las legislativas de octubre. Los socialistas han vencido en 26 de los 33 barrios y en 8 de los 12 distritos de Barcelona - 17

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 29.

PSC y PSUC no han decidido aún sobre los pactos. Los actuales gobiernos de unidad en el 'cinturón rojo' pueden sobrevivir - 17

El PSC confía en gobernar tres diputaciones catalanas con el nuevo sistema electoral - 17

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 34.

El poder de izquierdas se consolida en el cinturón industrial de Barcelona - 17

Barcelona (cinturón) - 17

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 32

Resultados en Cataluña. Barcelona (comarcas).

Tarazona. - 17

"El País" (B), 10 mayo 1983, p. 33.

Resultados en Cataluña. PSUC y ERC desaparecen en Lérida. CiU toca techo en Gerona. Lérida. Gerona - 17
2

"El País" (B), 11 mayo 1983, p. 11.

Ferrer Salat afirma que no dejará el mundo empresarial para pasar a la política. Ascenso empresarial ante el creciente poder del PSOE - 17
2

"El País" (B), 11 mayo 1983, p. 19.

AP apoyará a CiU en las diputaciones de Lérida y Tarragona, sin contraprestaciones - 17
2

"El País" (B), 12 mayo 1983, p. 19.

Romera, decidido a disputar a Planas la presidencia regional de Alianza Popular. Pedrós se va a desampar - 17
2

"El País" (B), 13 mayo 1983, p. 12.

El PSOE no pactará con AP en los municipios andaluces -

"El País" (B), 13 mayo 1983, p. 13.

El pleno del Senado se suspendió entre airadas protestas del Grupo Popular. Aplazada la formación del

consejo de RTVE tras romper el PSOE, en medio de un gran escándalo, el pacto con AP - $\frac{D}{2}$
Riquel Henero es un mentiroso, afirma Sáenz de los Ríos - $\frac{D}{2}$

"El País" (B), 13 mayo 1983, p. 23.
Romera confirma que quiere relevar a Planas al frente de AP en Cataluña - $\frac{D}{2}$

"El País" (B), 14 mayo 1983, p. 4.
la renovación del Tribunal Constitucional, causa de la ruptura del pacto AP-PSOE sobre RTVE -

"El País" (B), 14 mayo 1983, p. 13.
la renovación del Tribunal Constitucional, afectada por la ruptura entre PSOE y AP sobre el consejo de RTVE -

los socialistas descartan todo pacto preselectoral con AP-PDP-UL - $\frac{D}{2}$

"El País" (B), 14 mayo 1983, p. 19.
Planas afirma que las bases de AP apoyan su continuidad - $\frac{D}{2}$

"El País" (B), 15 mayo 1983, p.

"El País" 15 abril 1984, p. 15.

10-P Consejo de guerra por la conspiración militar del 27-0. El consejo de guerra quedó visto para sentencia. El coronel Jesús Ruiz expresa "fe absoluta" en su inocencia, y Jesús Crespo ve ser "víctima de una conspiración política." -

"El País" 15 abril 1984, p. 22.

Elecciones del 29 de abril. Cuatro ministros participan ayer en la campaña. El PSC cree que la derecha quiere convertir las elecciones en un pulso al Gobierno. Fiesta electoral de Alianza Popular para los niños - $\frac{D}{2}$

"El País" 15 abril 1984, p. 24.

Elecciones del 29 de abril. Los resultados electorales de Catalunya, condicionados por el nivel de abstención que se produzca. Convergència i Unió. El partido de Pujol mejora sus resultados en las autonómicas - $\frac{D}{2}$

"El País" 15 abril 1984, p. 25.

Elecciones del 29 de abril. PSC. La victoria o la derrota depende de los niveles de participación. PSUC. La recuperación electoral, impedida al 00

to del desencanto. ERC. La crisis interna perjudica la expectativa de voto. C.P. Las perspectivas de la coalición no son nada brillantes - D

"El País" 15 abril 1984, p. 26.

Elecciones del 29 de abril. Flamamiento de la Entesa de la Esquerra contra el 'regionalismo' de CiU y el 'españolismo' del PSC. -

"El País" 16 abril 1984, p. 4.

Los conspiradores verán reducidas sus penas por una reforma legal que proyecta Defensa. El tribunal pide al Gobierno que rebaje de 12 a 4 años las tres condenas del 27-0. -

"El País" 16 abril 1984, p. 15 i 16.

La sentencia por la conspiración militar del 27-0. El jefe del Ejército y el capitán general de Madrid se declaran "respetuosos" con la sentencia. El consejo de guerra asegura que los condenados decidieron dar un golpe de Estado el 27-0 y formar un Gabinete militar. Texto íntegro de la sentencia. El Gobierno prevé rebajar las penas por delito de conspiración para la rebelión en la reforma del código de Justicia Militar. -

"El País" 16 abril 1984, p. 21.

Elecciones del 29 de abril. Cuatro años de relaciones entre la Generalitat y la jerarquía religiosa. La Iglesia catalana apuesta por el pacto. -

"El País" 16 abril 1984, p. 22.

Elecciones del 29 de abril. El PSUC busca la imagen de piedad que le permita recoger los votos desencantados del socialismo. Ignacio Gallego pide el voto para que en el Parlament los comunistas estén auténticamente representados.

"El País" 16 abril 1984, p. 28 i 29.

Con toda la razón del mundo. fomos la respuesta - D
z

"El País" 17 abril 1984, p. 12.

La sentencia por la conspiración militar del 27-0. Nadie fue interrogado sobre otros militares o civiles 'comprometidos'. El juicio por el 27-0 ha puesto de relieve la falta de investigación sobre tramas golpistas. -

"El País" 17 abril 1984, p. 13.

Opinión generalizada en el Ejército de que las penas son excesivas. -

"El País" 17 abril 1984, p. 16

Fraga Verstrynge, candidato del PSUC - $\frac{17}{2}$

"El País" 18 abril 1984, p. 4.

El fiscal pide el procesamiento de Eduard Bueno por preputa estafa - (página 24).

"El País" 18 abril 1984, p. 21.

El fiscal pide el procesamiento de Eduard Bueno por preputa estafa - $\frac{17}{2}$

"El País" 19 abril 1984, p. 10.

Los defensores de los condenados por el 27-0 han presentado sus recursos contra la sentencia. -

"El País" (B), 19 abril 1984, p. 14.

El vicepresidente del Gobierno centrará su actividad en el cinturón industrial de Barcelona. Alfonso Guerra entra en la campaña electoral y afirma que Pujol y Fraga son "lo más cavernícola de este país". - $\frac{17}{2}$

"El País" (B), 19 abril 1984, p. 15.

Los candidatos. Eduard Bueno, una víctima de la

reconversión - 17

"El País" (B), 20 y 21 abril 1984, p. 12
los partidos centran su esfuerzo en el cinturón industrial de Barcelona, donde se decide el 50% del voto. El simplismo de los mensajes electorales, característica de una campaña ordinaria. El 'regeneracionismo' aliancista - 17

"El País" (B), 20 y 21 abril 1984, p. 13.
los sondeos reflejan ahora una mayoría relativa para Convergència y Unió -

"El País" (B), 22 abril 1984, p. 1.
sondeo preelectoral de EL PAÍS. Pujol obtendrá una cómoda victoria en Cataluña -

"El País" (B), 22 abril 1984, p. 16.
sondeo sobre las elecciones del 29 de abril. Convergència y Unió y Esquerra Republicana suman escaños suficientes para acercarse a la mayoría absoluta. La abstención castigará fundamentalmente a los socialistas

"El País" 22 abril 1984, p. 19.

Elecciones del 29 de abril. según Obiols, "no se trata sólo de ser los primeros, sino de ganar a las dos derechas, CiU y AP". Los socialistas plantean la última semana de campaña electoral como una 'cruzada' contra la abstención

Obiols sostiene que Roca negocia un acuerdo ^{post-}electoral entre CiU y AP - □

"El País" 23 abril 1984, p. 19.

Elecciones del 29 de abril. La oposición parlamentaria actuó desunida demasiadas veces y tardó en adaptarse a la derrota de 1980. La izquierda se pasó tres años esperando que el Gobierno Pujol se hundiera - □

"El País" (B), 23 abril 1984, p. 20.

La campaña aliancista gira en torno a Manuel Fraga. Coalición Popular aspira a repetir los resultados de las legislativas - □

"El País" (B), 23 abril 1984, p. 22.

"Para no perder a nuestra juventud, necesitamos ganar al socialismo".
Está escrito: "¿Que han hecho los socialistas por

nuestra juventud? Realmente, nada positivo. Lo cierto es que la preocupación entre los padres es cada vez mayor. Porque no hay trabajo para ellos. Porque la desilusión les lleva a la desconfianza por todo lo que les rodea.

Aquí está la droga, los socialistas, lejos de intentar que esta plaga no siga llevando a la ruina moral y física a buena parte de la juventud e incluso de muchos niños de Cataluña, han despenalizado su consumo.

Convergència también es responsable. Apoyaron con sus votos la legalización de la droga. Y con estos pactos no se puede confiar en que Convergència pueda ganar al socialismo.

Nosotros ofrecemos en nuestro Programa de Gobierno para Cataluña un Plan para la potenciación del empleo juvenil, que hará que se creen nuevas empresas, que el paro juvenil pueda ser superado"

Vota AP - PDP - Unión liberal.
Somos la respuesta.

"El País" (B), 23 abril 1984, p. 32.

"Nosotros sí sabemos como se crean los puestos de trabajo" - II

"El País" (B), 24 abril 1984, p. 19.

Coalición Popular critica duramente al presidente de

lanarias - □

"El País" (B), 24 abril 1984, p. 22.

Elecciones del 29 de abril. Todas las candidatu-
ras centran la batalla electoral en el cintu-
rón industrial en la recta final de la cam-
paña - □

"El País" (B), 24 abril 1984, p. 40.

"Nosotros sí sabemos como se crean los puestos
de trabajo" - ↑

"El País" (B), 24 abril 1984, p. 50.

"Para no seguir perdiendo con el actual desfil-
fame, haremos una administración austera" - □

"El País" (B), 25 abril 1984, p. 17.

Banera dice que no apoyará a ningún candi-
dato que precise los votos de AP para formar
Gobierno. - □

"El País" (B), 25 abril 1984, p. 19.

Elecciones del 29 de abril. El líder de AP asumió
el papel del candidato Buena. Fraga muestra en
Gerona su buena disposición para llegar a
un pacto preelectoral con Pujol. - □

"El País" (B), 25 abril 1984, p. 20.

Un juez de Barcelona deniega el procesamiento del candidato de AP, Eduard Bueno - D

"El País" (B), 25 abril 1984, p. 22.

Ecología. Ministros europeos de Medio Ambiente debaten en Atenas la protección costera - D

"El País" (B), 25 abril 1984, p. 23.

'Los fitos', de Gerona, adjudicado por 72 millones a un grupo próximo a CiU y AP - D

"El País" (B), 25 abril 1984, p. 24.

El Grupo Popular no halla motivos para hacer a Albert hijo adoptivo de Lladiz - D

"El País" (B), 25 abril 1984, p. 28.

El Grupo Popular y el obispo de Segovia se oponen a la representación de 'Teledrum' - D

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 1.

El Gobierno pedirá la extradición del financiero, que viajaba con un pasaporte falso. Ruiz-Platas, detenido en Frankfurt gracias a informaciones procedentes de EEUU. -

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 4.

Felipe González cenará la campaña socialista en Catalunya para combatir la abstención -
(página 24)

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 21.

Elecciones del 29 de abril. Raimon Obiols hace un llamamiento a los nacionalistas no pujolistas para que voten la opción socialista. Felipe González hará campaña electoral en Barcelona para combatir la abstención y 'levantar' el voto al PSC -

Maragall envía una carta a Pujol en la que acusa a la Generalitat de arrogancia. -

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 23.

Elecciones del 29 de abril. Pujol afirma tajantemente en ferida que no pactará ni con AP ni con los socialistas - □

El aliancista Jazúen califica a los convergentes de "nuestros hermanos pequeños". El PSUC aún ve posible que se alcance una mayoría de izquierda. - □

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 24.

El fiscal encargado del caso no ha firmado el archivo de la querrela contra Eduard Bueno - □

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 26
señal de alarma en Atenas ante la gravedad
del daño ambiental en Europa - 17

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 31.
Rafael Alberti recibe en su tierra el título de hijo
predilecto de Andalucía -

"El País" (B), 26 abril 1984, p. 45.
Los gobiernos español y norteamericano han mante-
nido contactos relacionados con el ex presidente
de Rumasa. España pedirá la extradición de
Ruiz - Mateos, detenido ayer por la Interpol en el
aeropuerto de Frankfurt -

"El País" (B), 27 abril 1984, p. 4.
la justicia alemana ordena la detención de Ruiz -
Mateos, en espera de la extradición -
(página 47)

"El País" (B), 27 abril 1984, p. 24.
Guerra recuerda a Pujol el 'agujero' de 250.000
millones de Banca catalana - 17
Para Ignacio Gallego, las elecciones al Parlament son
un examen al Gobierno. la abstención beneficia a
los enemigos de la democracia, según Fraga - 17

"El País" (B), 28 abril 1984, p. 4.

Hoy, jornada de reflexión en Cataluña. Felipe González y Jordi Pujol cierran la campaña con masivos actos electorales -

"El País" (B), 28 abril 1984, p. 13.

Tribuna libre. El reformismo liberal y las elecciones catalanas - Antonio Barriques Walker - ¶

"El País" (B), 28 abril 1984, p. 17.

Elecciones del 29 de abril. El aumento de la participación y el enfrentamiento entre CiU y los socialistas marcan el final de la campaña electoral - ~~¶~~

"El País" (B), 28 abril 1984, p. 24.

Elecciones del 29 de abril. Alianza Popular reunió 8.000 personas en su mitin final. Fraga pide el voto porque estas elecciones son un 'test' para sacar al PSOE de la Donchoa - ¶

"El País" (B), 28 abril 1984, p. 27.

El Grupo Popular denuncia graves irregularidades en el Festival de Cine de Barcelona - ¶

"El País" (B), 29 abril 1984, p. 4.

4,5 millones de electores eligen su Parlamento. El indi

ce de abstención, elemento decisivo en las elecciones catalanas de hoy -

"El País" (B), 30 abril 1984, p. 1

El partido socialista queda en segundo lugar, a gran distancia de Convergència i Unió. Jordi Pujol obtiene la mayoría absoluta en las elecciones autonómicas de Cataluña - D

"El País" (B), 30 abril 1984, p. 13.

Pujol podía gobernar en solitario, al alcanzar la mayoría absoluta en las elecciones autonómicas de Cataluña. La participación, el mejor aliado. - D

"El País" (B), 30 abril 1984, p. 14.

Elecciones al Parlamento de Cataluña. Barcelona. Gerona. Lérida. Tarragona - D

Los líderes políticos al llegar a las urnas confiaban en que la abstención no fuera tan alta como la prevista por los pondeos - D

"El País" (B), 30 abril 1984, p. 20.

Aragón. AP protesta contra la enseñanza del catalán en la franja oriental aragonesa - D

"El País" (B), 1 mayo 1984, p. 1.

El PSC abre un debate interno sobre su catalanismo. Pujol y Garaiortúa piden al Gobierno el cambio de la política autonómica. -

"El País" (B), 1 mayo 1984, p. 11.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Los democristianos de CiU propugnan que Esquerra Republicana entre en el Ejecutivo catalán. Pujol y Garaiortúa reclaman un cambio en la política autonómica del Gobierno. Los cambios en el próximo Gabinete Pujol serán mínimos - 11

"El País" (B), 1 mayo 1984, p. 12.

Comienza un debate sobre dos opciones: aproximación entre AP y nacionalistas, o apoyar al Partido Reformista. La patronal, complacida, se replantea el futuro de la derecha - 12

"El País" (B), 1 mayo 1984, p. 13.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Verstrynge califica los resultados de gran fracaso del PSOE y de la izquierda - 13
El PDP reprocha a AP falta de sensibilidad hacia

la clase media - 17

"El País" (B), 4 mayo 1984, p. 14

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Barcelona. Gerona. Lérida. Tarragona. Convergència i Unió rompe la bandera ideológica que le impedía confirmarse como una fuerza política intraclasista. Evolución del voto en Cataluña (1977-1984) - 17

"El País" (B), 4 mayo 1984, p. 15.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Resultados por coaliciones electorales. La presidencia del Parlament le corresponde a Unió en virtud del pacto de coalición con CDC - 17

"El País" (B), 4 mayo 1984, p. 16.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Barcelona (ciudad). Barcelona (por distritos) - 17

"El País" (B), 4 mayo 1984, p. 18.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Barcelona (cinturón) - 17

"El País" (B), 4 mayo 1984, p. 19.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña.

Barcelona (comarcas) - 17

"El País" (B), 1 mayo 1984, p. 20.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Tarragona - 17

"El País" (B), 1 mayo 1984, p. 21.

Balance de las elecciones al Parlamento de Cataluña. Gerona - 17

"El País" (B), 1 mayo 1984, p. 22.

El Grupo Popular rompe las negociaciones con los socialistas sobre el proyecto de ley de Reforma de la Función Pública - 17

"El País" (B), 2 mayo 1984, p. 14.

Las repercusiones de los comicios autonómicos de Cataluña. La izquierda catalana ha obtenido su resultado más bajo desde las primeras elecciones democráticas - 17

"El País" (B), 2 mayo 1984, p. 15.

PDP y UL apoyarán a Jordi Pujol en la investidura, al margen de lo que haga AP - 17

"El País" (B), 2 mayo 1984, p. 46

AP reclamará un representante en el consejo de la Corporación catalana de Radio y Televisión - D

"El País" (B), 3 mayo 1984, p. 4.

Proposición de ley del PSOE para suprimir el recurso previo de inconstitucionalidad -

"El País" (B), 3 mayo 1984, p. 13.

El Consejo de Ministros estudió las consecuencias de la ruptura del diálogo con la oposición conservadora. El Gobierno descalifica a la Coalición Popular como interlocutor para negociar la ley de la Función Pública - D

"El País" (B), 3 mayo 1984, p. 14

Proposición comunista contra el decreto de precedencias del Estado. Carrillo afirma que la figura del jefe de la oposición es contraria al texto constitucional -

"El País" (B), 3 mayo 1984, p. 19.

Repercusiones de las elecciones autonómicas. Convergencia trata de conseguir en la práctica un bloque nacionalista que comparta a la iz -

quienda y AP. Jordi Pujol pide a Heribert Barera que continúe en la presidencia del Parlament en la próxima legislatura. -

"El País" (B), 3 mayo 1984, p. 20.
CiU, la coalición con más parlamentarios no-velles. 79 diputados debutarán en el Parlamento catalán, que se constituirá la semana próxima - □

"El País" (B), 3 mayo 1984, p. 24.
Palma de Mallorca será la sede de una futura universidad de la cultura mediterránea - □

"El País" (B), 4 mayo 1984, p. 14.
El diputado popular Eloniaga considera ciudadanos "poco bravos" a los objetores. - □

El Grupo Popular se mostró conforme con el contenido general del texto. El Congreso aprueba la ley de los consumidores tras aceptar 114 enmiendas de la oposición - □

"Las elecciones catalanas demuestran que el PSOE es batible", dice Schwartz - □

"El País" 4 mayo 1984, p. 15.

El proyecto de medidas urgentes para reformar la función pública será debatido en comisión la próxima semana. La ruptura del consenso entre los socialistas y la coalición Popular desemboca en un intercambio de descalificaciones - 17

"El País" (B), 4 mayo 1984, p. 18.

Repercusiones de las elecciones autonómicas. Obiols reclama su reconocimiento como jefe de la oposición en la Generalitat. Los socialistas eliminan la mención a la pérdida de voto catalanista en la valoración oficial de su derrota electoral - 17

"El País" (B), 5 mayo 1984, p. 1.

la Audiencia Nacional pide al Gobierno que tramite la extradición de Ruiz - Mateos -

"El País" (B), 5 mayo 1984, p. 12.

Fraga se entrevistó en Bonn con Kohl - 17

"El País" (B), 5 mayo 1984, p. 15.

Osorio afirma que no hay división ni crisis en la derecha - 17

"El País" (B), 5 mayo 1984, p. 18.

Repercusiones de las elecciones autonómicas. La Unión Europea Demócrata Cristiana volverá a estudiar el próximo día 14 el ingreso del PDP. La victoria electoral de CiU refuerza el espacio democristiano como alternativa al reformismo - D

"El País" (B), 5 mayo 1984, p. 22.

Ecología. La mitad de las plantas silvestres españolas se encuentra amenazada a corto o medio plazo - D

"El País" (B), 5 mayo 1984, p. 23.

La ley del Patrimonio es "intervencionista e impracticable", según el Grupo Popular - D

"El País" (B), 5 mayo 1984, p. 24.

Un estudioso italiano analiza en Barcelona la herencia griega de los países mediterráneos - D

"El País" (B), 6 mayo 1984, p. 16.

Comienza la batalla por la recuperación del centro. El intento de organizar una 'operación UCD renovada' moviliza a conocidos políticos de la vieja y la nueva ola. Tres ofertas para un solo espacio de centro - D

"El País" 6 mayo 1984, p. 17.

Repercusiones de las elecciones catalanas. El centro sólo tiene posibilidades si hay acuerdo entre Adolfo Suárez y Niquel Roca, según Juan José Rosón - 17

"El País" 6 mayo 1984, p. 18.

Análisis. ¿Quién ha dado los votos a Pujol? - 17

"El País" (B), 6 mayo 1984, p. 23.

La tramitación de la reforma del Estatut y la desaparición de las provincias, condiciones esenciales. ERC entrará en el Gobierno Pujol y Bonera presidirá el Parlament si CiU acepta firmar un pacto programático - 17

Nuevas Generaciones de AP se pronuncia por el voto favorable a Pujol en la investidura - 17

"El País" (B), 7 mayo 1984, p. 16.

Perspectivas de la operación centrista. Tribuna libre. Después del 29 de abril: un centro amplio - 17
- Ignacio Lamunias: 17

"El País" (B), 8 mayo 1984, p. 14.

Felipe González anuncia que el Gobierno hará pública su postura sobre la OTAN antes de convocar el referéndum -

"El País" 8 mayo 1984, p. 17.

La ley de la Función Pública se debatirá en el último pleno de mayo. El Gobierno no prorrogará el período de sesiones de las Cortes aunque haya proyectos sin consenso. -

El Congreso vota hoy el proyecto de ley sobre la objeción de conciencia -

"El País" 8 mayo 1984, p. 18

"No se puede pedir el ingreso en el Mercado común e irse de la OTAN", afirma Fraga - D

"El País" 8 mayo 1984, p. 21.

Unió Democràtica considera excesivas las exigencias de Esquerra Republicana. Pujol se muestra receptivo a las condiciones de ERC para entrar en el Gobierno, según Heribert Barrera. Todo es cuestión de imagen - D

"El País" 8 mayo 1984, p. 22.

Análisis del nuevo mapa político catalán. 29 de abril: un anticipo de las legislativas de 1986 - Josep Fontana D

"El País" (B), 9 mayo 1984, p. 14.

AP debatirá las 'nuevas líneas' por las que debe discurrir el partido - D

Trias Fargas resalta la necesidad de que los liberales se unan - □

"El País" (B), 9 mayo 1984, p. 15.

Alzaga afirma que los cambios de actitud del Gobierno causan desconcierto en la CEE - □

"El País" (B), 9 mayo 1984, p. 16.

Los conservadores piden que la iniciativa popular en Aragón necesite 20.000 firmas -

"El País" (B), 10 mayo 1984, p. 1.

Por delitos monetarios y no por injurias al Rey. El Gobierno acuerda pedir a la RFA la extradición de José María Ruiz - Mateos -

"El País" (B), 10 mayo 1984, p. 18.

Opono insinúa que los conservadores pueden volver a negociar sobre la ley de funcionarios - □

Tribuna libre. Después de Cataluña - Oscar Alzaga □

"El País" (B), 10 mayo 1984, p. 21.

Lanera popular para potenciar el uso del idioma gallego. -

"El País" (B), 10 mayo 1984, p. 26.

El Consejo Nacional faculta al ejecutivo para negociar con Pujol contrapartidas a una posible renuncia. Unión Democrática ratifica a Riquelme Alentorn como candidato para la presidencia del Parlament - □

Unión liberal ratifica su voluntad de votar a Jordi Pujol en la sesión de investidura - □

"El País" (B), 10 mayo 1984, p. 27.

Análisis del nuevo mapa político catalán. Un triunfo liberal - conservador - Eduard Bueno Ferrer □

"El País" (B), 10 mayo 1984, p. 28.

la Asociación Catalana de Municipios ha preparado 100 enmiendas al proyecto. La ley de Régimen local es antiautonómica, según los alcaldes de CiU y de Esquerra. -

"El País" (B), 10 mayo 1984, p. 49.

Alianza Popular presentará en otoño un manifiesto sobre la situación del país. Fraga asegura que no puede haber concertación mientras la política económica sea inamovible - □

"El País" (B), 11 mayo 1984, p. 20.

Análisis del nuevo mapa político catalán. Cataluña es plural y contradictoria - Fídre Nolas 17

"El País" (B), 12 mayo 1984, p. 14.

La ponencia del congreso que estudió la ley de la Función Pública ha potenciado el papel administrativo de las comunidades autónomas. -

"El País" (B), 12 mayo 1984, p. 18.

Portavoces de ERC manifestaron anoche que "falta sólo la concreción y el detalle". Esquerra considera cerrado el acuerdo para su entrada en el Gobierno Pujol y para que Barnera presida el Parlamento. -

"El País" (B), 12 mayo 1984, p. 21.

Ecología. Cinco representantes ecologistas miembros de la CITA piden que dimita el presidente de la comisión - 17

"El País" (B), 13 mayo 1984, p. 12 i 13.

Temas de nuestra época. Ni más educación ni más desarrollo - Joan Illich 17

"El País" (B), 13 mayo 1984, p. 23.

El PSC desea potenciar al máximo su proyecto catalán. Obiols señala la necesidad de rescatar algunos aspectos de las relaciones con el PSOE.

"El País" (B), 14 mayo 1984, p. 4.

Los nacionalistas catalanes se comprometen en la reconstrucción del centrismo. Jordi Pujol avala la 'operación Roca' ante los dirigentes de lower gència -

"El País" (B), 14 mayo 1984, p. 16.

La oposición se reagrupa, tras los resultados negativos en las elecciones catalanas. Coalición Popular y 'reformistas' entran en una semana clave para trazar sus nuevas estrategias. - D

"El País" (B), 14 mayo 1984, p. 18.

30 historiadores conocen la política española de estos años a través de sus artífices. Felipe González afirma que el Rey y Suárez son los grandes personajes de la transición política - D

"El País" (B), 14 mayo 1984, p. 19.

La oposición se reagrupa, tras los resultados negativos

en las elecciones catalanas. Coalición Popular y 'reformistas' entran en una semana clave para trazar sus nuevas estrategias - 17

"El País" (B), 14 mayo 1984, p. 23.

El presidente considera necesario un nuevo partido español que sea el interlocutor válido de CDC. Jordi Pujol afirma que aún confía en que Esquerra Republicana se incorpore al Gobierno catalán.

"El País" (B), 14 mayo 1984, p. 24.

Análisis del nuevo mapa político catalán. ¿Que se han hecho de aquellas flores? - Rafael Ribó 17

"El País" (B), 15 mayo 1984, p. 4.

El PDP ingresa en la Internacional Socialista - (página 14).

"El País" (B), 15 mayo 1984, p. 13.

Bonn consideraría un "gravísimo error" la salida de España de la Alianza Atlántica - 17

"El País" (B), 15 mayo 1984, p. 14.

En el pleno de Luxemburgo, el PNV votó en contra y Unión Demócrata se abstuvo. El Partido Demócrata Popular ingresó ayer en la Internacional Demócrata - Π

"El País" (B), 15 mayo 1984, p. 15.

"Ni hablar del peluquín", responde Fraga sobre los rumores de su dimisión - Π

Elecciones regulares (junio 1986)

"El País" (B), 1 junio 1986, p. 4.

(11-P) El CDS de Adolfo Suárez se perfila como ganador de la batalla electoral por el centro. El PSOE tendrá la mayoría absoluta según un sondeo de El País -

"El País" (B), 1 junio 1986, p. 15.

El líder conservador comparó la carrera electoral con la del 'Oeste'. "Estamos a punto de perder la paciencia", advierte Fraga al Gobierno socialista en la apertura de la campaña - 11

Coalición difunde sus primeras medidas de Gobierno - 11

"El País" (B), 2 junio 1986, p. 4.

Fraga llama al voto útil -

El presidente de C'P' (C'P), Manuel Fraga, aseguró ayer en Láceres que no votar al PSOE o al C'P es "perder el voto". Por su parte, el presidente del Gobierno dijo en Murcia que aún no ha llegado el momento adecuado para que la derecha acceda al poder.

"El País" (B), 2 junio 1986, p. 17

Los 'populares' critican los sondeos electorales. Fraga cree que no votar al PSOE o a C'P es "per-

der el voto" - 17

"El País" (B), 2 junio 1986, p. 21.

El ministro de Justicia dice que la prohibición afecta sólo a los jueces con funciones jurisdiccionales. Críticas a Fedesma por ser candidato sin la excedencia de magistrado - 17

"El País" (B), 2 junio 1986, p. 23.

Ferra pide "una victoria clamorosa" para impedir que la derecha "deshaga lo andado" - 17

Niquel Angel Planas comienza su campaña recorriendo las calles de Barcelona - 17

"El País" (B), 2 junio 1986, p. 24

Mujer y elecciones - Judith Astelana 17

"El País" (B), 3 junio 1986, p. 15.

El tribunal advierte que en caso de conducta antidemocrática el partido puede ser disuelto. El supremo ordena la legalización de Herri Batasuna. Interior no recurrirá al Tribunal Constitucional -

"El País" (B), 3 junio 1986, p. 17.

El líder de la derecha asegura que, si pierde,

su futuro depende de su partido. Fraga sostiene que quienes han tocado techo son los socialistas - □

Alonso Puerta acusa al PSOE de gestionar los intereses de la derecha - □

Guerra dice que los españoles de derechas no tienen quien los represente - □

"El País" (B), 3 junio 1986, p. 22.

'Conjorcio' bipartidista 'versus' asociacionismo
- José María Martín Patino □

"El País" (B), 3 junio 1986, p. 35.

Para seguir adelante. Garantizar la seguridad □

"El País" (B), 4 junio 1986, p. 4

Manifestantes de HB insultaron a Fraga en Pamplona. González afirma que Coalición Popular no sobrevivirá tras las elecciones - □

"El País" (B), 4 junio 1986, p. 13.

El presidente injuria que la "derecha económica" está tanteando la formación de una nueva fuerza conservadora. Felipe González predice que Coalición Popular no sobrevivirá después de las elecciones - □

"El País" (B), 4 junio 1986, p. 14.

Acogida mayoritariamente cálida en la capital navarra. Manifestantes de Herri Batasuna insultan a Fraga durante su visita electoral a Pamplona - D

"El País" (B), 4 junio 1986, p. 15.

Coalición Galega aspira a tener grupo parlamentario -

"El País" (B), 4 junio 1986, p. 20.

No voy a las Cortes - Pedro Schwartz D

"El País" (B), 4 junio 1986, p. 29.

Ecología. Greenpeace anuncia acciones contra las maniobras militares en la isla de Labrera - D

"El País" (B), 4 junio 1986, p. 31.

Para salir adelante. Luchar contra la droga. España es ya uno de los primeros países europeos en consumo y tráfico de drogas. Para luchar contra su avance, el P1 propone la puesta en marcha de un Plan Especial Antidroga que incluye una amplia ayuda a los centros que realizan labores de desintoxicación y reinserción además de la creación de otros similares en toda España.

Otro de los objetivos es la reforma del Código Penal en lo que se refiere al cultivo, fabricación y tráfico de drogas, agravando las penas por tráfico en centros docentes, militares, hospitalarios y penitenciarios.

El Plan incluye el reforzamiento de la Brigada General Antidroga y la posibilidad de expulsión de extranjeros implicados.

C'P' es la fuerza política más sensibilizada sobre el problema de la droga. Votar C'P' es votar contra la droga.

C'P'; AP - PDP - Partido liberal.

"El País" (B), 6 junio 1986, p. 4.
La C'EOE está entrando en debate frontal con los socialistas - 11

"El País" (B), 6 junio 1986, p. 12.
Elecciones: los candidatos. 5. Manuel Fraga - 11

"El País" (B), 6 junio 1986, p. 17.

"El centro somos nosotros", dice el líder de AP. Fraga asegura que en el País Vasco hay "un ambiente subyacente de guerra civil". Un paraguas rojo y guialdo - 11

"El País" (B), 6 junio 1986, p. 22.

Larillo también cree que Coalición Popular se

disolverá tras las elecciones - □

"El País" (B), 6 junio 1986, p. 23.

La libertad de voto y el voto por la libertad
- Federico Carlos Pinz de Robles □

"El País" (B), 7 junio 1986, p. 18.

Francesc Vicens dice que se le conoce gracias
a TVE. ERC destaca que la Pirineo catala-
na ha votado a menudo junto a socialistas
y aliancistas - □

Alavedra considera positiva la neutralidad
de la CEE - □

"El País" (B), 7 junio 1986, p. 22.

El progreso de la cultura - Manuel Fraga □

"El País" (B), 7 junio 1986, p. 27.

Ecología. Encadenamiento contra los manio-
bros militares en labrera - □

"El País" (B), 7 junio 1986, p. 9 (negocios)

La obsesión de crecer y no estar parado. Los
programas económicos de los partidos padecen de
amenia de concreción - □

"El País" (B), 7 junio 1986, p. 8 (negocios).
La política económica de la próxima legislatura. Parados de plenitud - □

"El País" (B), 8 junio 1986, p. 11.

"España debe continuar, no puede detenerse la campaña por el fútbol", dice Fraga - □

"El País" (B), 9 junio 1986, p. 16.

El vicepresidente del Gobierno repite sus críticas a Suárez. González considera "poco probable" su debate con Fraga - □

"El País" (B), 9 junio 1986, p. 17.

Coalición Popular "hace falta para limpiar España", dice Fraga - □

"El País" (B), 9 junio 1986, p. 20.

El PCC es la única oferta electoral de izquierda, según Ramos. Gallego pide la unión de la izquierda para evitar el dilema pinostro entre González o Fraga - □

"El País" (B), 9 junio 1986, p. 21.

El ex dirigente aliancista apoya las candidaturas de Coalición Popular en Jérida. Eduard

Bueno critica la ambigüedad de la C.E.O.E.
ante las elecciones - 17

"El País" (B), 9 junio 1986, p. 22.

lemas contra lemas. las frases de los carteles
electorales buscan captar el voto y a la vez ope-
rar un mensaje contra las demás opciones - 17

"El País" (B), 9 junio 1986, p. 31.

les dones decidim. Comissió de Barcelona pel
dret a l'avortament - 17

"El País" (B), 9 junio 1986, p. 32

Ecología. Greenpeace aborda de nuevo un bu-
que británico cargado con combustible nu-
clear -

"El País" (B), 10 junio 1986, p. 16

Reivindicación del 'buen nombre' de María
Fibame. Acto de desagravio en Villalba en me-
moría de la madre de Manuel Fraga - 17

Denuncia del P.R.D. - El Partido Reformista Demo-
crático (P.R.D.) ha presentado una denuncia ante
la Junta Electoral Provincial de Murcia contra
coalición Popular (C.P.), por retirar sus carteles
electorales. El P.R.D. afirma que en la madruza

da de ayer fueron eliminados sus carteles por militantes de C.P.

"El País" (B), 10 junio 1986, p. 17.

la recomposición de la izquierda seguirá tras los comicios, según el líder de IU. Iglesias acusa al PSOE de plantear las elecciones como un plebiscito de González -

"El País" (B), ¹⁰ junio 1986, p. 20.

Ha llegado la hora de otro cambio -

- Ramón Trias Fargas □

Por una mayoría estable - José María Benegas □

"El País" (B), 10 junio 1986, p. 26.

Ecología. El 'firius' se dirige hacia la isla de Cabrera para protestar contra las maniobras militares - □

"El País" (B), 11 junio 1986, p. 16.

la 'fabricación' de un nuevo líder de la derecha no está en el ánimo del país, según la encuesta - □

"El País" (B), 11 junio 1986, p. 17

las juventudes de AP piden que aumenten las can

casos de exención del servicio militar - D

"El País" 11 junio 1986, p. 26.

Los ecologistas replican a ferra que "sería el primer auto que las manildras no se hacen con fuego real". Greenpeace anuncia en Barcelona que su acción en Cabrera no es contra el Ejército, sino para preservar la naturaleza - D

la campaña del Mediterráneo se financia con 12 millones de pesetas - D

"El País" 11 junio 1986, p. 28.

las mujeres ante las elecciones - D

"El País" (B), 12 junio 1986, p. 15.

A la policía disparó munición de la que emplea ETA, en vez de la habitual de la fábrica fanto Bárbara. El Gobierno civil y HB recurrirán a los tribunales tras los violentos incidentes en el funeral del 'etarra' Asensio -

"El País" (B), 12 junio 1986, p. 17.

la empresa pública ha causado la mitad del déficit del Estado, según Fraga - D

"El País" (B), 12 junio 1986, p. 20.

CiU y el PRD mantendrían temporalmente a Burón en la fiscalía del Estado. Roca dice que un Gobierno con presencia reformista "dejaría hacer" a jueces y fiscales en el 'caso Catalana' -

"El PRD tendrá más diputados que Convergència i Unió" -

Un informe jurídico encargado por AP sostiene que CiU perderá el grupo parlamentario - 17

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 4.

Guena califica de "montaje de HB" los incidentes de Bilbao -

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 10.

Elecciones: balance de una legislatura. Entre la eficacia y la igualdad - 17

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 13.

Txema Montoro denuncia a los tres agentes que dispararon al aire durante el homenaje al 'etarra'. Alfonso Guena asegura que los incidentes en el funeral de Asensio fueron un

"montaje de Henri Batajuna" -

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 14.

Los recursos por el espionaje a los partidos se ve-
rán el próximo 17 de julio. Querrela en ma-
yo - 17

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 15.

AP denuncia presiones del PSOE para obtener el
voto por rousos en hospitales y asilos. Querrela
contra el PL - 17

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 16.

CiU, más preocupada que el PSC ante un
aumento de la abstención -

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 17.

Redondo ofrecerá una concertación social des-
pués del 22-J -

"El País" (B), 13 junio 1986, p. 19.

El líder de AP dice que cambiará la sede de la
Presidencia "cuando forme Gobierno". Fraga in-
crementará sus ataques contra el PSOE en la
última parte de su campaña. "como un toro

"Mirra" - Π

"El País" 13 junio 1986, p. 29.

Ecología. Greenpeace y los militares dicen que han cumplido sus respectivos objetivos en la isla de Cabrera - Π

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 1.

según una encuesta de El País que se publicará mañana. Izquierda y Izquierda Unida mejoran su expectativa de voto y el PSOE baja -

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 12.

⚡ Elecciones: balance de una legislatura. La política de defensa. -

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 19.

"No se puede privar a los jóvenes del derecho a servir a la nación", afirma Fraga. El líder de Coalición Popular dice que se juega con las Fuerzas Armadas al "fuzolizar" sobre el 23-F - Π

El obispo de Alicante recomienda no votar al PSOE - Π

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 25.

Cuatro años de gestión socialista / y 13. la crisis financiera. La crisis llamó a las puertas de algunos de los grandes bancos. Plan de saneamiento de las cajas rurales para evitar las quiebras

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 26.

las derechas y la mayoría - Julián fantasma
ria ∇

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 12 (negocios).

Apostar por el Mediterráneo. Franco Parisotti, presidente de Hewlett Packard en Europa, confía en la "creatividad" latina - ∇

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 32.

Ecología. El 'firme' cruza la línea de seguridad y atraca en labrera sin que se produzca ningún incidente con el Ejército - ∇

la CE adopta medidas para impedir una tragedia similar a la de Bhopal - ∇

"El País" (B), 14 junio 1986, p. 37.

Intelectuales y artistas manoseados celebran su

primer congreso cultural. El rey Hassan II dirige un mensaje a los congresistas - D

"El País" 15 junio 1986, p. 1.

Un sondeo de El País predice avances de IU y CDS. El PSOE no tiene asegurada la mayoría absoluta -

"El País" 15 junio 1986, p. 18.

Daniel Fraga: "Roca nos copia hasta en los detalles" - D

"El día que yo diga 'media vuelta' será en serio" - D

"El País" 15 junio 1986, p. 19.

Felipe González: "Es mucha la presión para que no tengamos la mayoría" -

Recuperar el papel de los socialistas -

"El País" (B), 15 junio 1986, p. 21.

El líder de Coalición Popular dice la única encuesta que le interesa es la de "tamaño natural" del día 22. Fraga asegura en Barcelona que no consentirá que se siga

jugando con la unidad de España - 11

Roca reta al CIS a publicar los resultados reales de sus encuestas. Un final utilante - 11

"El País" (B), 16 junio 1986, p. 13.

la campaña electoral. Felipe González espera una recuperación en las intenciones de voto a su partido de aquí al día 22. Fraga ofrece pacto "con quien sea" para vencer al PSOE - 17

"El País" (B), 16 junio 1986, p. 14.

Planas pide la unión del centro, la derecha y los liberales "para derrotar al marxismo" - El número uno de Coalición Popular (C.P.) por Barcelona, Niquel Angel Planas, subrayó ayer, en un mitin celebrado en Barcelona, la necesidad de un pacto "del centro, la derecha y los liberales para derrotar al marxismo". Planas afirmó que "ésta es la única manera de conseguir derrotar al socialismo, como en Francia".

Ante un escaso pero enervado público, exactamente 53 personas, incluidos los oradores, Planas rechazó "rotundamente" los resultados de todos los sondeos publicados ayer por considerarlos "izquierdosos".

"El País" (B), 16 junio 1986, p. 15.

Roca afirma que el sondeo del Gobierno otorga

al PRD un mínimo del 8% de los votos -

"El País" (B), 16 junio 1986, p. 16.
la campaña electoral. El "rock" de las urnas -
□

"El País" (B), 16 junio 1986, p. 18.
la alternativa autonómica de Coalición Popular
- Jorge Fernández Siaz □

"El País" (B), 16 junio 1986, p. 22.
Ecología. La conferencia sobre la pesca de la
ballena finaliza sin acuerdo - □

"El País" (B), 17 junio 1986, p. 12.
la campaña electoral. TVE suspende el debate
entre los candidatos andaluces del PSOE y CP - □

Fraga busca un buen resultado para ganar
terreno en las autonómicas - □

Algunos prelados, preocupados por el posible triunfo
del PSOE. Varios obispos intentaron que la
Conferencia Episcopal redactara un documento con-
tra el aborto en plena campaña - □

"El País" (B), 17 junio 1986, p. 13.

Henaro de Piñón afirma que Juárez ocupará el espacio del PSP de Tierno - □

"El País" (B), 17 junio 1986, p. 25.

Ecología. El 'finis' abandona el puerto de labre_{ra} tras comprobar que han finalizado las maniobras - □

"El País" (B), 18 junio 1986, p. 1.

Junto a Sáenz de Yustrillas murieron un teniente coronel y el soldado que conducía el vehículo. ETA asesina en Madrid en víspera electoral a un militar condenado por una operación golpista. -

"El País" (B), 18 junio 1986, p. 17.

El episcopado justifica las pastorales favorables a los conservadores - □

"El País" (B), 18 junio 1986, p. 21.

Una decena de ex ministros de UCD, en las listas electorales - □

"El País" (B), 18 junio 1986, p. 23.

El FAGL recuerda las declaraciones contra la homosexualidad de los partidos de la derecha - ¶

"El País" (B), 18 junio 1986, p. 25.

Fraga: "González se ha lanzado a la sistemática de la mentira" - ¶

"El País" (B), 18 junio 1986, p. 48.

Para salir adelante. Que tu voto sea útil.

El voto es el instrumento que se pone en la mano de los ciudadanos para decidir su propio futuro.

A la hora de votar, hay que meditar muy bien para qué sirve ese voto.

Nosotros te proponemos un voto que sirve para gobernar. Un voto seguro. Un voto que sabes a dónde va. Para qué sirve.

Otros no te dicen qué van a hacer con tu voto.

No digas que nadie haga negocios con tu voto o lo lleve por el mal camino. Una gran alternativa no se improvisa.

Coalición Popular - PDP - AP - Partido liberal

"El País" (B), 19 junio 1986, p. 4.

Manipulación 'ultra' en el funeral por los tres militares asesinados -

"El País" (B), 19 junio 1986, p. 14.

"Hoy está demasiado barato ser terrorista", dice Fraga. Felipe González: "los comportamientos de HB son delictivos" - □

"El País" (B), 19 junio 1986, p. 16.

"El único objetivo que tenemos es gobernar", dijo el líder demócrata. Óscar Alzaga afirma que es falso todo lo que se dice sobre pactos secretos del PDP - □

"El País" (B), 19 junio 1986, p. 19.

"El voto a Roca es políticamente dudoso", afirma Planas. Los dirigentes de AP intensifican sus críticas a Ci U en el final de la campaña - □

"El País" (B), 20 junio 1986, p. 16.

la campaña electoral. El presidente del Gobierno acusa a Roca de cambiar el mensaje según la zona de España que visita. Felipe González afir-

ma en Barcelona que hace falta ganar en la
talunta para obtener la mayoría absoluta.

la responsabilidad del Gobierno de España inclu-
ye también a los catalanes, según el presidente -

"El País" (B), 20 junio 1986, p. 18.

El presidente del CDS dice que no tiene más
adversarios que el PSOE. Fraga disputa a Juárez
la atención de los electores de Avila, 'fundo'
del ex presidente - □

"El País" (B), 20 junio 1986, p. 20.

la mayoría social progresista - Alfonso Guerra
□

Otro estilo de hacer política - José María Trias
de Bes □

"El País" (B), 20 junio 1986, p. 42.

con Manuel Fraga para salir adelante.

Coalición Popular, un Programa de Gobierno mo-
derado, eficaz y realista para hacer frente a los
problemas actuales de España: el paro, la inse-
guridad, la presión fiscal, la pérdida de cali-
dad de vida, la droga...

Coalición Popular, el equipo de Gobierno que,
con la presidencia de Manuel Fraga, España ne-

cesita para resolver sus problemas y salir adelan-
te.

Votar por Coalición Popular es votar por una Es-
paña mejor.

Coalición Popular: AP-PDP-Partido liberal

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 15.

El líder de Coalición Popular cerró campaña en Ma-
drid con Alzaga y Segurado. Manuel Fraga
intentó hasta el último momento impedir la
'desviación' del voto hacia el PRD y el CDS
Ni debate ni escenas de sofá. Críticas a Fraga
y a IU. - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 18.

Años ataques a CiU en el último acto de
Coalición Popular - 17

La campaña para el Senado ha quedado en
un discreto segundo plano, pese al esfuerzo de
los candidatos - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 24

Escaros compromisos en las propuestas de los
partidos. Resumen comparativo de los programas
electorales. Trabajo - 17

"El País" (B), 21 junio 1986, p. 22.
la campaña electoral. España en el mundo.
Familia / sexualidad / Aborto. Arrogancia - 17

"El País" (B), 21 junio 1986, p. 23.
la campaña electoral. Defensa. Familia.
Educación - 17

"El País" (B), 21 junio 1986, p. 24.
la campaña electoral. Ajenos. Justicia. Me-
dios de comunicación / TV. - 17

"El País" (B), 21 junio 1986, p. 25.
la campaña electoral. Policía. Programas
nacionalistas. - 17

"El País" (B), 21 junio 1986, p. 26.
El valor del centro - Adolfo Suárez 17
¿'Operación reformista' o contrareforma? -
Ernest Fluch 17

"El País" (B), 21 junio 1986, p. 10.
El sentimiento de los consumidores. Optimismo
económico y elecciones 86 - Francisco Alvará Martín
José García López
17

"El País" (B), 22 junio 1986, p. 4.

Los españoles eligen hoy el cuarto Parlamento de la democracia. -

"El País" (B), 22 junio 1986, p. 11.

Cuarta elecciones legislativas y segundas autonómicas andaluzas desde la instauración de la democracia. Los pactos y la quiebra del bipartidismo, principales interrogantes ante la jornada electoral de hoy. Casi dos millones de nuevos votantes - 11

"El País" (B), 23 junio 1986, p. 4.

Fuerte crecimiento del voto nacionalista en el País Vasco y Cataluña. El PSOE gobernará con mayoría absoluta y Juárez aplastará la alternativa de Poca. -

El PSC vuelve a ser el primer partido de Cataluña. -

"El País" (B), 23 junio 1986, p. 19.

Ambiente gélido y decepción en la sede de Coalición Popular - 19

"El País" (B), 23 junio 1986, p. 22.

Los diputados de EIU aumentan hasta 17-18

y ERC puede perder su único escaño. El PSC vuel-
ve a ser el primer partido de Cataluña, pese a
la fuerte subida de Convergència i Unió -

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 1.

Cataluña ha votado por el entendimiento con
el Gobierno, según Obiols. El resultado electo-
ral desencadena una crisis en Coalición Popu-
lar. - 11

lenso. Participación. Abstención. Partidos. Con-
greso. Senado. - 11

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 13.

Los resultados de las elecciones. Votantes. Abs-
tención. Votos nulos. Votos en blanco. Parti-
dos - 11

Alzaga considera que CP no ha logrado
conectar con el electorado. Fricciones en Coali-
ción Popular al analizar los resultados - 11

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 17

Los partidos tardarán más de un año en rein-
tegrar los prestamos. El ejemplo de Fraga - 11

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 18.

Convergència y Unió y los socialistas catalanes con-

solidan unos electorados fieles, en torno al mi-
llón de votantes - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 19.

Política. Barcelona. Tanagona. Gerona. féri-
da - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 20.

El importante avance electoral de CiU no pa-
lia la derrota de la 'operación Roca'. El fra-
caso del PRD enfrenta a Convergència a
una coyuntura no prevista en sus hipótesis
preelectorales -

Evolución del voto en Cataluña (1977-1986) 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 21.

Los dirigentes de AP, abiertos a acuerdos con
Convergència. Satisfacción de los líderes catalanes
de CP, pese a perder 150.000 votos respecto a
1982 - 17

Resultados por coaliciones electorales - 17

la constitución del partido en Cataluña, principal
objetivo del CDS tras conseguir un diputado. -

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 23.

Resultados en Barcelona ciudad por distritos (le-

gislativas 1986) - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 24.
Gerona. Coalición Popular cede su diputado a CiU,
que incluso gana en la capital - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 25.
Los resultados de las elecciones. Barcelona (ciu-
dad). Barcelona (cinturón). Barcelona (comar-
cas) - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 26.
Los resultados de las elecciones. Gerona. Tara-
gona. Lérida - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 28.
Manifestaciones de conservadores contra el delega-
do. Los disturbios de Melilla favorecieron el
triumfo de Coalición Popular - 17

El Partido Aragonés Regionalista pierde un escaño
al margen de CP - 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 30 i 31.
Análisis de los resultados. Las elecciones mar-
caron un leve retroceso de la izquierda. -
Pilar Brabo Castells 17

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 32.

Efúsiva felicitación de la Internacional socialista,
reunida en Perú - □

Satisfacción en EE UU por la continuidad del socialismo moderado - □

Pascu centra su atención en el "fracaso" de las fuerzas de la derecha - □

Nittermand elogia la modernización emprendida por Felipe González - □

"El País" (B), 24 junio 1986, p. 35.

Los resultados de las elecciones. Cataluña. Barcelona. Gerona. Lérida. Tarragona. Rayón del PSC - □

"El País" (B), 25 junio 1986, p. 15.

Dirigentes de los tres partidos de Coalición Popular admiten la gravedad de la crisis interna. Una trayectoria polémica. □

PDP y Partido liberal no podían formar grupo sin la reforma del reglamento de las Cortes - □

"El País" (B), 26 junio 1986, p. 15.

Varios dirigentes del partido de Fraga, contra

la renovación de los pactos. AP se inclina por apoyar oficialmente el mantenimiento de la Coalición Popular - 11

El presidente de AP de Córdoba presenta su dimisión del cargo - 11

"El País" 26 junio 1986, p. 23.
Resultados en Barcelona ciudad por distritos (legislativas 1986) - 11

"El País" (B), 26 junio 1986, p. 24.
Izquierda y derecha en Cataluña -
- Jordi Folí Tura 11

"El País" (B), 27 junio 1986, p. 16.
Las cuestiones de fondo, declaradas constitucionales. El Tribunal Constitucional rechaza varios apartados de las leyes normalizadoras del catalán, 'euskera' y gallego. -

"El País" (B), 27 junio 1986, p. 21.
El PDP se reclama como única fuerza política de centro en Andalucía -

"El País" (B), 27 junio 1986, p. 24.

Forge Fernández sustituye a Romera como senador de Coalición Popular por la cámara autonómica - 17

"El País" (B), 27 junio 1986, p. 29.

Ecológica. Noruega acusa a militantes de Greenpeace de "manejo descuidado de explosivos" - 17

"El País" (B), 28 junio 1986, p. 17.

Un recuento de los resultados en Valencia otorga a la coalición (IU) un nuevo escaño. Euskadiko Ezkera hará posible que Izquierda Unida forme un grupo parlamentario -

"El País" (B), 28 junio 1986, p. 19.

El CGPJ iniciará el lunes su investigación sobre el juzgado melillense. Audió está dispuesto a dialogar con los parlamentarios de CP por Melilla - 17

"El País" (B), 28 junio 1986, p. 24

El medio ambiente y la división territorial de Cataluña - Ferran Ribas 17

"El País" (B), 29 junio 1986, p. 12.

El Ombudsman. Informar desde Melilla es peligroso - Fernando López Muñoz □

"El País" (B), 29 junio 1986, p. 15.

El PDP, partidario de ampliar la Coalición Popular - □

"El País" (B), 29 junio 1986, p. 16

Coalición Popular descarta acciones de masas en Melilla - □

El Consejo de Ministros establece funciones para proteger el entorno ecológico - □

"El País" (B), 29 junio 1986, p. 20.

Análisis de los resultados del 22-J. El empate técnico entre socialistas y CiU en la capital catalana deja abierta la 'batalla de Barcelona'. El incremento de la abstención metropolitana perjudicó al PSC. - □

"El País" (B), 29 junio 1986, p. 21.

La participación en las comarcas rurales fue superior a la de anteriores comicios - □

"El País" (B), 29 junio 1986, p. 6 (domingo).
Partidos. Buscando un Fraga desesperadamente.
La derecha española comienza nuevas operaciones
que le permitan encontrar un líder para 1990-

"El País" (B), 30 junio 1986, p. 1.
Los democristianos podrían desligarse de C.P.
El PDP, dispuesto a ir al Grupo Mixto si no lo
gna autonomía parlamentaria -
(Página 11).

"El País" (B), 30 junio 1986, p. 11
Los democristianos, dispuestos a integrarse en el
Grupo Mixto. El PDP quiere obtener más auto-
nomía en Coalición Popular. Hecho tras el
hundimiento de UCD -

"El País" (B), 30 junio 1986, p. 20.
La política ecológica ante la incorporación a Eu-
ropa. La integración en la CEE y el medio
ambiente - concepción fánz fain

Periodos entre elecciones

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 1.

Cientos de miles de madrileños dieron ayer la bienvenida a Juan Pablo II. El Papa y el Rey coinciden en la defensa del diálogo y de la libertad en sus discursos -

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 15.

Un sector socialista propone retrasar la elaboración de los Presupuestos del Estado para 1983. El PSOE estudia la convocatoria de las elecciones locales antes de las probables medidas de austeridad -

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 16.

Fuerza Nueva ha obtenido casi 300.000 votos menos que en 1979. Los partidos sin representación parlamentaria no llegan al 7% del electorado -

La suma de votos de UCD y CDS habría dado 12 escaños más al centro -

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 18.

El PSC considera un error político que Irujo deje la alcaldía para ir a Defensa -

Los socialistas, interesados extraoficialmente en las condeas de Gobernación, Obras Públicas y Trabajo. El presidente Pujol no excluye formar un consejo de coalición con el PSC, dándole dos o tres carteras -

Líderes de CC-UCD pedirán cambios en la dirección del partido. El fracaso electoral centrista reaviva la oposición a Llanellas -

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 19.

CiU planeó su campaña electoral eliminando cualquier signo nacionalista para atraer a los votos de centro. Críticas a Roca por su personalismo y por descuidar la implantación del partido, sobre todo en Tarragona -

Los sectores económicos con más posibilidades, base de futuros acuerdos PSC - Fomento - □

"El País" (B), 2 noviembre 1982, p. 1.

Posible cese de un conyario por 'filtraciones' de datos confidenciales a la extrema derecha. Descubren en Barcelona una fuga de información de la policía al Ejército -

"El País" (B), 2 noviembre 1982, p. 15.

Probable destitución de un conyario apegado a la capitania al detectarse filtraciones a la extrema derecha. Descubierta en Barcelona un irregular trasvase de datos entre la policía y servicios de información del Ejército -

"El País" (B), 2 noviembre 1982, p. 18.

El artefacto tenía cincuenta kilos de explosivo. Uno de los policías nacionales herido en el atentado de Vitoria se encuentra en estado muy grave -

"El País" (B), 3 noviembre 1982, p. 18.

Fraga advierte que dividir en dos la coalición significaría "una traición al electorado". El PDP será sólo subgrupo parlamentario -

rio, tal como se pactó por escrito con Alianza Popu-
lar - □

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 16.

Según el calendario para la transición que es-
tudió ayer con el Sr. Fotele. La sesión de inves-
tigación de Felipe González se celebrará los pró-
ximos días 6 y 7 de diciembre -

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 17.

El Comité Ejecutivo centrista analiza hoy
los resultados electorales. Nuevos dirigentes
de UCD se muestran favorables a un acer-
camiento a AP -

"El País" (B), 4 noviembre 1982, p. 21.

Abierta una investigación oficial sobre las
fugas de información hacia grupos ultrade-
rechetistas. La Capitanía General de Cataluña
procederá en breve a la 'profunda reforma'
de sus servicios de información -

"El País" (B), 5 noviembre 1982, p. 1.

El atentado, presunta obra de ETA, analizado por el Rey con el alto jefe, Felipe González y el presidente de la UVEP. El asesinato del jefe de la División Acorazada, una provocación para desestabilizar la transmisión de poderes -

Plantearán la desaparición de las siglas UCD - Algunos miembros del secretario de Unión del Centro Democrático plantearán la desaparición de las siglas UCD, como único medio para recomponer una nueva fuerza de centro. La ejecutiva ucedista se reunió ayer en Madrid para estudiar las alternativas de futuro tras el descalabro electoral. (página 19).

"El País" (B), 5 noviembre 1982, p. 11.

Viajaban en su coche oficial y sin escolta. Dos motoristas asesinan al general jefe de la División Acorazada Brunete e hieren gravemente a su conductor -

"El País" (B), 5 noviembre 1982, p. 14.

Alianza Popular y UCD solicitan medidas duras contra los terroristas y los grupos políticos que les apoyan - □

"El País" (B), 5 noviembre 1982, p. 19.

Se estudia incluso una posible desaparición de las siglas centristas. UCD excluye cualquier pacto legislativo con los socialistas - □

Se pone de manifiesto la crisis interna de la coalición derechista en el País Vasco - □

"El País" (B), 5 noviembre 1982, p. 20.

Felipe González debía haberlo anunciado en el mitin final de la campaña del PSC. - los socialistas catalanes tendrán grupo parlamentario propio en el congreso -

"El País" (B), 6 noviembre 1982, p. 4.

El incremento del precio de la gasolina, en estudio. Autorizadas las subidas del gas butano y de los productos farmacéuticos -

"El País" (B), 6 noviembre 1982, p. 1.

la investidura de Felipe González puede preceder a la apertura de los lortes por el Rey -

"El País" (B), 6 noviembre 1982, p. 15.

Felipe González y Peces-Barba consultan con favilla la puesta en marcha del nuevo Parlamento. El PSOE estudia la posibilidad de anticipar la sesión de investidura del presidente del Gobierno -

la policía barcelonesa admite que investiga sobre un documento con listas de militares -

"El País" (B), 6 noviembre 1982, p. 16.

Numerosos militantes 'cristianos' de UCD, se pasan al PDP, según Oscar Alzaga - 11

Declaración de apoyo tras el atentado de Madrid. la patronal valenciana afirma su voluntad de colaborar con la Administración socialista - 11

"El País" (B), 6 noviembre 1982, p. 17.

El presidente de AP admite la idea de institucionalizar al líder de la minoría. El Rey recibió en la Zarzuela a Fraga en su calidad de futuro jefe de la oposición - □

El PSOE superó en Madrid, por más de medio millón de votos, a AP-PDP - □

"El País" (B), 6 noviembre 1982, p. 22.

Resultados definitivos de las elecciones en la provincia de Barcelona - □

"El País" (B), 7 noviembre 1982, p. 1.

Barcelona, preparada para los actos multitudinarios. Juan Pablo II besará tierra catalana hoy en Pontgenat -

La actitud crítica del PSUC ha sido decisiva para el relevo. Larinillo deja la dirección del PCE y propone a Gerardo Iglesias como secretario general -

"El País" (B), 7 noviembre 1982, p. 15.

Larillo protagonizó la normalización política del PCE y su hundimiento electoral en 1982 - □

Gerardo Iglesias, de número asturiano a la dirección del Partido Comunista de España - □

"El País" (B), 7 noviembre 1982, p. 16.

Tribuna libre. El actual momento del PSUC -
- Gregorio López Raimundo □

Factorins o folé-Tura deberían dirigir el partido, en opinión del ex dirigente comunista. Clau-
dín cree que el PCE no tiene remedio, aunque
consiga desplazar a Larillo - □

La marcha de Larillo no tendrá consecuen-
cias en la dirección del PSUC - □

"El País" (B), 7 noviembre 1982, p. 18.

La última acción terrorista de ETA no cau-
só sorpresa en el País Vasco. Aumenta el
desánimo en Euzkadi sobre una eventual so-
lución negociada al problema de la vio-
lencia -

Txiki Benegas afirma que la alternativa KAS es innegociable para un Gobierno -

"El País" (B), 7 noviembre 1982, p. 19.

Xabier Arzallus duda del éxito de cualquier intento de negociar con ETA -

Para Euzkadi, el asesinato del general Iago pretendía forzar a los socialistas a negociar.

Para Herri Batasuna, una negociación con ETA debe ser pública y referida a la alternativa KAS -

Onaindia cree que sigue siendo válida la 'solución Rosón' -

Los polis - milis apoyarían las conversaciones de los 'milis' con el Gobierno -

Medios 'etarras' consideran que corresponde a Felipe González el primer gesto para negociar -

"El País" (B), 7 noviembre 1982, p. 23.

cerca de 300 liberales abandonarían UCD para

integrarse en el PDL de Antonio Garrigues -
7

"El País" (B), 7 noviembre 1982, p. 24.

Los socialistas catalanes no se conformarán con una participación "subalterna" en el Consejo Ejecutivo. El PSC afirma que las últimas elecciones han roto el esquema global del Gobierno de Jordi Pujol -

"El País" (B), 8 noviembre 1982, p. 1.

Emotividad en Montsenat, entusiasmo en la Sagrada Familia y fervor en el Camp Nou. El aguacero no logró diluir el calor popular alrededor de la visita del Papa a Barcelona -

Gerardo Fajlsias, nuevo secretario general del PCE -

"El País" (B), 8 noviembre 1982, p. 15.

Feroces esperanzas de arreglo en la próxima 'cumbre' de UCD. Los partidos de Alzaga y Garrigues, grandes beneficiarios del proceso de

desmoronamiento centrista - D

"El País" (B), 8 noviembre 1982, p. 16 i 17
Análisis de las elecciones legislativas / 1. Evo-
lución electoral de los municipios españoles
mayores de 20.000 habitantes - D

"El País" (B), 9 noviembre 1982, p. 18 i 19.
Análisis de las elecciones legislativas / 2. Anda-
lucía, la región que ha prestado mayor res-
paldo al PSOE - D

"El País" (B), 9 noviembre 1982, p. 20.
Fraga: "Yo no entiendo el golpismo" -
"Yo no entiendo el golpismo. Lo que quiero
decir es que mientras haya terrorismo ha-
brá otras muchas tentaciones. Y eso lo
comprende cualquiera", dijo ayer el jefe
de la oposición parlamentaria y presidente de
Alianza Popular, Manuel Fraga, en una
entrevista concedida a Radio Nacional de
España. Fraga matizaba así sus palabras

en la última reunión de la Diputación Permanente del Congreso, ratificadas recientemente al comentar, tras el asesinato del general Jago Román, que había que "entender" a los golpistas.

"Precisamente por eso", añadió, "señalo que los que ven con preocupación este tema del golpismo y otros, deben ocuparse más en serio del terrorismo. Es lo único que he dicho", matizó. "Lo repetiré siempre y solamente deseo que el tiempo no me dé también esta vez la razón. Por lo tanto, a ocuparse seriamente del terrorismo y verán ustedes, verán ellos, los que se toman la molestia de medir las palabras al revés y tomar el rábano por las hojas, como entonces no tienen problemas".

"El País" (B), 10 noviembre 1982, p. 1.

El consenso evitará modificaciones en el Pleno. La Comisión de Cultura del Parlament aprueba la ley del catalán -

"El País" (B), 10 noviembre 1982, p. 19.
Satisfacción del líder de AP por la coincidencia de sus tesis con las del Papa. Fraga pronostica una 'situación social delicada' si el PSOE aplica su política económica - 11

"El País" (B), 10 noviembre 1982, p. 20 y 21.
Análisis de las elecciones legislativas / 3. Evolución electoral en Cataluña y Baleares (1979-1982) - 11

Evolución electoral en las cuatro provincias catalanas - *
El alcalde de Oviedo defiende un pacto UCD - AP para las municipales - 11

Rectificación. En uno de los cuadros de resultados correspondientes al primer artículo de la serie de análisis electorales, publicado el pasado 8 de noviembre, se deslizaron algunos errores. La suma de votos UCD + AP + CDS + CiU + PNV + Esquerra, correspondiente a las elecciones de 1979, proporciona un porcentaje del 44,53%, en lugar del 40,72% que figuraba por equivocación. Esa misma suma en las elecciones de 1982 supone el 41,80%, en vez del 35,50% que apareció pu

* mas (6. 1979, Aut. 1980, G. 1982) - 11

blicado.

"El País" (B), 10 noviembre 1982, p. 22.

Leopoldo Torres y Josep Verde (PSOE), Antonio Lano (AP) y García Agudín (UCD), probables vicepresidentes. El PSOE negocia la incorporación a la Mesa del Congreso de un centrista y un nacionalista. -

"El País" (B), 10 noviembre 1982, p. 27.

Texto íntegro de la proposición de ley de Normalización Lingüística. La ley del catalán garantiza la no discriminación lingüística. -

"El País" (B), 10 noviembre 1982, p. 28.

El Parlament elegirá siete senadores como hasta ahora. -

"El País" (B), 11 noviembre 1982, p. 4.

País advierte indirectamente a los 'eternos' que a partir de ahora se les considerará criminales comunes. Francia concederá la extradición de los terroristas que actúen en países democráticos. -

"El País" (B), 11 noviembre 1982, p. 12.

Íñiguez mantendrá su proyecto de construir el EDS, cuya dirección se reúne hoy -

Ambiente distendido y discurso de despedida de favilla. La Situación Permanente del Congreso cesó ayer formalmente sus actividades -

Anoche, entrevista de Felipe González, Guerra, Ferrer Salat y Cuevas. La CEOE y los socialistas intentan llegar a un pacto de colaboración - □

"El País" (B), 11 noviembre 1982, p. 14.

Análisis de las elecciones legislativas/4. La Comunidad Valenciana votó decididamente por el cambio. Giro a la izquierda del electorado en Aragón - □

"El País" (B), 12 noviembre 1982, p. 15.

Yo no voté socialista - José P. Figueras □

"El País" (B), 12 noviembre 1982, p. 18.

la nueva política francesa sobre extradiciones.

Fraga acusa de "oportunismo" al Gobierno de París. AP, UCD y PCE consideran tardío pero positivo el cambio de la doctrina francesa. - 17

"El País" (B), 12 noviembre 1982, p. 20.

Análisis de las elecciones legislativas / 5.
La izquierda obtuvo la victoria en las principales provincias castellano-leonesas. La Rioja, una zona de gran peso agrícola que se pasa a la izquierda. - 17

"El País" (B), 12 noviembre 1982, p. 33.

Plen de Madrid. Anatomía de Fraga -
- Francisco Umbral 17

"El País" (B), 13 noviembre 1982, p. 18.

El CDS votará favorablemente en la sesión de investidura. Suárez no ocultará secretos de Estado a Felipe González -

"El País" (B), 13 noviembre 1982, p. 20.

Análisis de las elecciones legislativas / 6.
AP ha sustituido completamente a UCD en la provincia central. El Partido socialista ha

obtenido en la provincia de Madrid, por primera vez, la mayoría absoluta de los votos. Los resultados obtenidos por Alianza Popular han quedado por debajo de la media nacional del partido de Manuel Fraga. Los socialistas han desbancado a UCD como primer partido político de Extremadura - 11

"El País" (B), 13 noviembre 1982, p. 25.
El Consejo Comunitario considera que la ley de Normalización lingüística discrimina -

"El País" (B), 14 noviembre 1982, p. 15.
Las ejecutivas centrista y aliancista debatirán por separado posibles puntos de acuerdo.
Un sector de UCD, partidario de un acercamiento a Alianza Popular ante las elecciones municipales - 11

"El País" (B), 14 noviembre 1982, p. 22.
Madrid. Las elecciones municipales no se adelantarán, para que coincidan con las de las comunidades autónomas -

"El País" (B), 15 noviembre 1982, p. 1.

Todos los partidos, excepto HB, condenan el hecho. Fenestran en Zumárraga al industrial Saturnino Orbeago -

"El País" (B), 15 noviembre 1982, p. 13.

Dos jóvenes penetraron en su coche cuando se dirigía a la fábrica tras salir de misa. Fenestrado en Zumárraga el industrial Saturnino Orbeago. La familia Orbeago se negó años atrás a pagar el 'impuesto revolucionario' -

"El País" (B), 15 noviembre 1982, p. 16.

Análisis de las elecciones legislativas / 7. Las elecciones dejan a las islas sin su único diputado regionalista. Triunfo apertado del PSOE en Canarias. Mientras AP consiguió colocarse por encima de su media nacional. El PSOE ratificó su primer puesto en Murcia - D

"El País" (B), 15 noviembre 1982, p. 18.

Alianza Popular quiere tener 100.000 militantes para las municipales - D

"El País" (B), 16 noviembre 1982, p. 1.

El líder medixta no descarta una coalición con AP. Javilla deja la presidencia de UCD hasta la celebración de un congreso extraordinario - □

(pasa a la página 11)

"El País" (B), 16 noviembre 1982, p. 11

Aunque nadie en el partido ha planteado frontalmente el acercamiento a AP, el tema estaba ayer en el ambiente. Javilla reconoce que en UCD "existen preferencias y tendencias de signo distinto". Comunicado del Comité Ejecutivo - □

"El País" (B), 16 noviembre 1982, p. 12.

El colectivo de disidentes vuelve a reunirse en asamblea el próximo viernes. La dirección del PCE trata de evitar que artistas e intelectuales abandonen el partido -

Tribuna libre. De niego a 'comprender' -
- Agustín Rodríguez Sahagún □

AP explotará el éxito electoral con una campaña de afiliación y promoción - □

"El País" (B), 16 noviembre 1982, p. 14.

Estructura de los nuevos servicios de información. Una red de interferencias múltiples consume la mayor parte de sus energías. España carece de una verdadera organización nacional de inteligencia. Los servicios heredados - □

"El País" (B), 16 noviembre 1982, p. 15.

Les dos primeres columnes - (continúa l'article anterior). □

"El País" (B), 16 noviembre 1982, p. 16.

Análisis de las elecciones legislativas/8. Aunque los socialistas triunfaron en la zona. Fraga consiguió la hegemonía en Galicia. El PSOE logró el apoyo del 51% del electorado asturiano - □

"El País" (B), 16 noviembre 1982, p. 17
la política de oposición de CiU en Madrid
no será en colaboración con AP - D

"El País" (B), 17 noviembre 1982, p. 15.
Próxima renovación del tercio del Tribunal
Constitucional elegido por el Congreso -

"El País" (B), 17 noviembre 1982, p. 17.
Análisis de las elecciones legislativas / 9.
El PNV mantiene intacto su espacio político.
El ascenso del PSOE en Euzkadi, el factor
más significativo. Los socialistas ganan
en Navarra, tradicionalmente considerada
un feudo conservador - D

"El País" (B), 17 noviembre 1982, p. 19.
PSC y PSUC votarán juntos en la moción
de censura contra el 'conseller' de Sanidad
Josep Laporte. El Parlament permitirá los ac-
tuales gerentes hospitalarios.

"El País" 17 noviembre 1982, p. 22

El ex diputado ve "muy cuesta arriba" la posibilidad de que sea el candidato del PSUC a la alcaldía barcelonesa. Jordi Solé Tura afirma que las elecciones han quebrado la política nacional de Cataluña - Π

"El País" 18 noviembre 1982, p. 4.

Peces-Barba presidirá el congreso, y José Federico Larrañaga el Senado. Las Cortes Generales elegidas el pasado 28 de octubre se constituyen hoy -

"EP" (B), 18 noviembre 1982, p. 11.

202 de los diputados no formaban parte de la cámara. Las nuevas Cortes Generales se forman hoy con el acto de acatamiento a la Constitución -

"EP" (B), 18 noviembre 1982, p. 14.

"No deseo protagonizar un desplazamiento a la derecha"! En el congreso extraordinario de UCD, Fandriño Lavilla defenderá una opción de centro diferenciada de AP - Π

"EP" 18 noviembre 1982, p. 15.

"las manifestaciones y los comunicados de condena ya no sirven para nada". El empresario Olarra anuncia un plan de lucha "directa" contra el terrorismo -

"EP" 18 noviembre 1982, p. 19.

El Parlament rechaza la moción de censura contra los nombramientos del 'conseller' Japote. Los votos del CDS estuvieron a punto de provocar que el Gobierno de Pujol quedara en minoría -

Centristes busca un acuerdo general con CiU, "porque es el centro de Cataluña". CC-UCD aceptaría ir a las municipales con Pujol -

"EP" (B), 19 noviembre 1982, p. 14.

El nuevo presidente del Congreso insistió en que hará respetar el actual reglamento de la cámara. Peces-Barba señala que su actuación estará presidida por la objetividad y la imparcialidad -

la cámara alta se constituyó con 218 votos

dores. Larvajal, elegido presidente del Senado con la abstención de AP y UCD -

"EP" (B), 19 noviembre 1982, p. 17.

Declaraciones del portavoz de la Minoría Catalana, Miquel Roca Junyent, a El País.

"Convergència está dispuesta a colaborar en la reconstrucción del espacio centrista" -

66 millones anuales costará el alquiler de la nueva sede de Alianza Popular. Robles Piquer, adjunto a Fraga - 17

"EP" (B), 19 noviembre 1982, p. 19.

Amas críticas de sindicatos y empresarios al plan del industrial vizcaíno. Olana afirma que sus acciones contra el terrorismo se mantendrán dentro del marco constitucional -

Fraga considera aceptable la actitud del empresario Olana sobre el terrorismo. "Un camino muy peligroso" - 17

"EP" (B), 20 noviembre 1982, p. 1.

Pasqual Naragall sucederá a ferra en la
alcaldía de Barcelona -

"EP" (B), 20 noviembre 1982, p. 10.

Alianza Popular y UCD, juntos, pueden contro-
lar el Gobierno autónomo canario -

Los diputados de AP que abandonen el grupo
parlamentario no tendrán que pagar 10 mi-
llones de pesetas -

Antonio Lamo, secretario general y portavoz
adjunto del grupo parlamentario Popular (AP-
-PDP) declaró ayer que en la reunión que
el próximo jueves celebrará aquel para dis-
cutir el borrador de su estatuto interno, es
posible que sea suprimida del mismo la
cláusula según la cual el diputado que
abandone el grupo deberá pagar una in-
demnización de diez millones de pesetas.

"No he recibido", afirmó, "ninguna
enmienda de mis compañeros a este
artículo del estatuto de régimen interior, pero
a pesar de todo puedo asegurar que será
rectificado e incluso posiblemente suprimi-

do. Lano no considera dicho artículo como inconstitucional, pero reconoció que "si hubiera que acudir jurídicamente contra un diputado que abandone el grupo, para exigir la indemnización, nos meteríamos en un juicio de mayor cuantía y sería tan largo que terminaría la presente legislatura sin haberse resuelto".

"EP" (B), 20 noviembre 1982, p. 11.
funciones en AP de Andalucía por enfrentamientos internos -

"EP" (B), 20 noviembre 1982, p. 12.
Tribuna libre. La ocasión histórica del Gobierno entrante - Francisco de Cárdenas ¶

"EP" (B), 20 noviembre 1982, p. 16.
AP prevé contar con 15.000 militantes en Cataluña dentro de seis meses - ¶

El presidente del CDS se reunió con sus diputados en el Parlament y cenó con Jordi Pujol. Suárez pretende un pacto de "largo alcance" con CiU -

"EP" (B), 21 noviembre 1982, p. 4.

Los bancos acreedores de UCD barajan la hipótesis de la autodisolución del partido -

"EP" (B), 21 noviembre 1982, p. 16.

Penos para el PSOE, las elecciones han sido un rotundo fracaso económico para todos los partidos. Los grandes bancos trabajan con la hipótesis de la autodisolución de UCD, cuyas deudas alcanzan los 4.000 millones de pesetas -

"EP" (B), 21 noviembre 1982, p. 24.

El presidente de la Generalitat fracasó al buscar el apoyo a la parte vía Madrid. Juárez avala ante Pujol la soberanía de los diputados del CDS en la cámara catalana -

"EP" (B), 22 noviembre 1982, p. 15.

AP estudia hoy su reestructuración interna -

"EP" (B), 22 noviembre 1982, p. 16 i 17.

"El PSOE ha sintonizado con los deseos de

cambio de la sociedad española". Fernando Llana
dín: "Desde la muerte de Franco, la dirección
del PCE ha estado divorciada de la realidad
del país" - 17

"EP" (B), 23 noviembre 1982, p. 1.

El Rey inicia hoy consultas para proponer a
Felipe González como jefe del Gobierno -

"EP" (B), 23 noviembre 1982, p. 14.

El retraso de Felipe González en dar a conocer
su Gobierno es su primer error, según Fra-
ga - 17

"EP" (B), 23 noviembre 1982, p. 20.

CEOE no considera ilegal el plan antiteno-
rista de Luis Olana. Labor del Estado - 17

"EP" (B), 23 noviembre 1982, p. 22.

Fópez Rodó afirma que el Club Conservador
no es sucursal de AP -

Jameano fópez Rodó manifestó ayer que el
Club Conservador no es una sucursal de
Alianza Popular y que sólo persigue la forma-

ción de cuadros conservadores. A la apertura de curso de este club, primera actividad pública tras su constitución el pasado mes de julio, asistieron distintos líderes catalanes de AP y varios invitados entre los que se encontraba el ex presidente Tanadellas. En el acto intervinieron además de López Rodó, presidente del club, el senador y ex ministro francés André Bettencourt, el profesor portugués Jaime Nogueira Pinto, y los conservadores Salvador Dillet i Bel, Jorge Laneras y Ferran Giménez.

López Rodó, ex ministro franquista y militante de AP, partido por el que fue elegido diputado en las primeras elecciones generales, dibujó las directrices de una política conservadora, fijándolas en una defensa del derecho a la vida, de la dignidad del hombre y de su libertad (ideológica, de enseñanza, de empresa y de mercado). Para Juan Carlos López Rodó el comunismo y la masificación actual son modos fútiles de deshumanizar al hombre.

"EP" (B), 24 noviembre 1982, p.

Alianza Popular no ha intentado absorber al PDP, según Oscar Alzaga - D

"EP" (B), 25 noviembre 1982, p. 1.

Aceleración del proceso que hoy comienza con la inauguración de la legislatura por el Rey.
Felipe González despachó ayer con futuros ministros de su próximo Gobierno -

"EP" (B), 25 noviembre 1982, p. 13.

Los democristianos de UCD desean un acercamiento al PDP - □

"EP" (B), 25 noviembre 1982, p. 14.

Peces-Barba asegura que en el acto se hará visible el cambio parlamentario. Don Juan Carlos inaugura hoy solemnemente la segunda legislatura de los Cortes Generales -

AP, PSOE y UCD se reparten los tres senadores que representan a Galicia. -

Oposición a los diez millones por 'fugarse' de AP - la mayoría de las enmiendas formuladas al proyecto de reglamento interno del Grupo Parlamentario Popular por los diputados de AP - PDP, objetan la norma según

la cual se impondría un pago de diez millones a quienes abandonarían el grupo para incorporarse a otro. Antonio Lano, encargado de coordinar los trabajos de elaboración del reglamento, puntualizó a Europa Press que ninguna de las enmiendas presentadas pretenden suprimir la citada cláusula, "que en absoluto", afirmó, "estuvo pensada con carácter sancionador".

El Grupo Popular discutirá esta tarde el reglamento interior. Otro tema que abordarán los diputados de este grupo será la posición a adoptar en la investidura a Felipe González. Más que el voto, que se sabe que será negativo, el grupo que lidera Fraga estudiará la estrategia de la sesión.

"EP" (B), 25 noviembre 1982, p. 15.

Mensaje del presidente del Gobierno a través de RTVE. "Dejo una situación más clara y más fácil que la que recibí", afirma Felipe González en su despedida -

"EP" (B), 26 noviembre 1982, p. 11.

Franquignación solemne de las Cortes Generales. Don Juan Carlos descalifica a quienes ha-

con el juego al terrorismo instigando a las Fuerzas Armadas. El Rey resalta la normalidad de los relevos políticos en su discurso de apertura de las Cortes Generales -

"EP" (B), 26 noviembre 1982, p. 15.

Felipe González se entrevistó con Manuel Fraga durante una hora -

El futuro presidente del Gobierno, Felipe González, y el jefe de la oposición, Manuel Fraga, mantuvieron ayer la primera entrevista, de una hora de duración, de las muchas que tienen previsto celebrar a lo largo de esta legislatura para tratar de colaborar en los principales temas de la política nacional. Fue Fraga quien desveló la celebración de dicha entrevista, realizada al finalizar el almuerzo con los Reyes, y a petición de F. González.

Fraga que se negó a dar detalles sobre lo hablado con el futuro presidente del Gobierno, manifestó ayer, en una conferencia de prensa celebrada en el Congreso de los Diputados, al término de una reunión de su grupo parlamentario, que aún no tienen

decidido el voto que van a emitir en la sesión de investidura de Felipe González como futuro presidente del Gobierno. Según el líder de AP, prefieren esperar a escuchar el contenido del discurso y el programa de gobierno que Felipe González explique en esa ocasión para decidir el voto. No obstante, como señalaba un parlamentario de este grupo, "la decisión se ha aplazado por pura cortesía, porque ya sabemos que no podemos votar a un candidato cuyo programa es radicalmente opuesto al nuestro".

Los 27 parlamentarios del P'D'P' integrados en la coalición con AP, y otros tres partidos regionalistas, y que se denominan en conjunto Grupo Popular, presentaron algunas enmiendas al proyecto de estatuto interno por el que se regirá dicho grupo. Para evitar discusiones prolongadas, se ha fijado una nueva reunión, el próximo día 4 por la mañana, para tratar como tema monográfico la redacción final de este estatuto de funcionamiento interno. Entre otras cosas se puede adelantar que se ha suprimido definitivamente la multa

de diez millones de pesetas con la que se dijo se iban a sancionar las fugas. Finalmente, designaron a Alfonso Osorio como presidente de la comisión de presupuestos del Congreso, a la espera de obtener alguna otra presidencia de comisión para la cual designarán a su vez representante.

"EP" (B), 26 noviembre 1982, p. 16.

Los socialistas mantienen algunas discrepancias. Todos los grupos, excepto AP, de acuerdo en lo fundamental de la ley vasca de bilingüismo -

"EP" (B), 26 noviembre 1982, p. 11 i 12.

Lambro y recambio - Pep Subirós 17

"EP" (B), 27 noviembre 1982, p. 16.

Tribuna libre. Hacia una política de regeneración nacional - Javier Solana 17

"EP" (B), 27 noviembre 1982, p. 22.

El PSC prepara una fiesta popular de despedida

a Narcís Serra y otros futuros altos cargos socialistas. Naragall asumirá la alcaldía y Hacienda, y Martínez Fraile sustituirá a Reverter en Relaciones Ciudadanas -

"EP" (B), 28 noviembre 1982, p. 15.

La elección de concejales se mantendrá por sistema proporcional. El alcalde será el cabeza de la lista más votada, según la reforma electoral proyectada por el PSOE -
la reforma de la ley que regula las elecciones municipales se realizará por el trámite de urgencia dentro del mes de enero, según consta en los planes del futuro Gobierno socialista, que se limitará sólo a proponer al Congreso de los Diputados una modificación parcial de esta normativa, manteniendo el sistema de representación proporcional para la designación de los concejales.

"EP" 28 noviembre 1982, p. 16.

Documentos oficiales centristas dejan puertas abiertas a la coalición con AP. Factores de morristianos tratan de unificarse antes del congreso de UCD - 17

"EP" (B), 28 noviembre 1982, p. 20.

Lañellas pedirá que letrados se separe de UCD,
según el resultado de su congreso extraordina-
rio

"EP" (B), 29 noviembre 1982, p. 11.

El consejo político de AP se reúne para estudiar
la estrategia parlamentaria -

El consejo político de A' P' se reúne hoy para es-
tudiar la estrategia del Grupo Parlama-
ntario Popular - integrado por los parlamentarios
de AP, del PDP y de tres partidos regionalistas -
de cara a la sesión de investidura de Feli-
pe González como presidente del Gobierno, in-
forma Efe.

El Comité Ejecutivo de AP aprobará en su
próxima reunión la lista de diez nuevos
secretarios adjuntos del partido, cuya compo-
sición ha preparado el secretario general, Jorge
Verstrynge.

"EP" 29 noviembre 1982, p. 12.

Tribuna libre. Cambio político y exigencias
éticas - José Na Bohedano Hernández ¶

"EP" (B), 29 noviembre 1982, p. 17.

Preocupa en convergencia la maniobra del Opus Dei para controlar Unión Demócrata y acercar la coalición al PDP - □

"EP" (B), 30 noviembre 1982, p. 1.

la ejecutiva del PSOE pidió a Alfonso Guerra que aceptara la vicepresidencia. Felipe González presenta hoy en las Cortes su programa de gobierno -

El presidente de la CEOE expone su proyecto económico al futuro presidente - □
(página 44)

"EP" (B), 30 noviembre 1982, p. 11.

la investidura del nuevo presidente. El único grupo que contempla una contestación 'dura' es el de Manuel Fraga. Felipe González expone esta tarde ante el Parlamento su programa definitivo de Gobierno -

AP ya tiene decidido el voto en contra del candidato a presidente. Diez verdaderas áreas